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錫安教會 2024年 1月 7日分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 726 ——天馬座行動（461）以巴戰爭分析，紅馬降臨（11）

影片：時事追擊︰2024年日本能登半島 7.5級地震

2024年 1月 1日下午 4時 10分，日本石川縣能登半島（Noto）發生了一場 7.5級強震，

被日本氣象廳定名為「令和 6年能登半島地震」，亦被稱作「元旦石川縣強震」。

在 7.5級強震發生前的 4分鐘，即下午 4時 6分，石川縣能登地區已遭受了一次 5.7級地震，

隨後，於下午 4時 10分，再次遭遇 7.5級大地震。

這場強烈地震，是繼 1995年阪神淡路大震災、2004年新潟縣中越地震、

2011年東日本大震災、2016年熊本地震，及 2018年北海道膽振東部地震後，

日本氣象廳實施新震度分級制後，再一次觀測到最大震度的 7級地震。

根據美國地質調查局（USGS）報告顯示，此次地震規模達 7.5級，

震源深度僅 10公里，屬於淺層地震。震源機制顯示，這是一次沿東北走向，

向西北或東南傾斜的淺層逆斷層活動所導致。

日本氣象廳報告指，志賀町記錄到最大震度 7，即最強烈等級。地震發生時的畫面顯示，

建築物猛烈搖晃、行人難以站立、電線桿搖晃。這是石川縣百年一遇的大地震。

主震後的 9分鐘，又發生了一次 6.2級餘震，自 1月 1日主震發生後，日本在短短 15小時內，

經歷了 155次地震，直至 1月 3日，主震過去已有 3天，餘震仍持續出現，

其中，超過 10次餘震達 5級以上，救援人員正爭分奪秒努力救援。

其中，氣象廳於下午 4時 10分 10秒檢測到地震波後，

發佈了多次緊急地震速報，是系統實施以來，警報範圍最廣的一次。

-----------------------
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新聞片段：

This is a race for survival.
這是一場與時間競賽的救援，

Rescue workers stream through Japan's isolated Noto Peninsula.
救援人員趕赴與外界隔絕的日本能登半島，

The roads blocking their way.
受損道路阻擋了他們的前進。

They're trying to reach these worst affected areas in the north where people are trapped under their
collapsed homes.
他們試圖前往北部受災最嚴重的地區，當地有災民被困在倒塌的民房中。

Many families were out at temples celebrating New Year's Day.
事發時許多家庭都外出到寺廟慶祝元旦，

When Japan was hit by its strongest earthquake in 12 years.
卻迎來了日本 12年來最強烈的地震。

Nomura San thought his shrine was going to collapse.
受訪的野村先生以為神社會倒塌，

Further in, old wooden homes have been brought to the ground.
靠近震央，古舊的木建屋房被徹底摧毀。

Not made to withstand the ferocity of Japan's enduring quakes.
因結構無法抵禦日本持續地震的威力，

This is only the tip of the destruction.
這只是災區的冰山一角。

We are trying to get closer to the epicenter to a city where we know that at least a dozen people have died
and many more are trapped in their homes that have collapsed.
我們試圖靠近處於震央的一座城市，據悉該市有至少有十幾人罹難，以及多人被困在倒塌的民房中。

But we are struggling.
但我們遇上困難，

Because if you look at this road here it is completely ruptured.
你看看這條路，完全斷裂了，

And this is what we keep coming up against.
而這就是我們一直遇到的情況，

These roads that are totally blocked off.
這些道路全都被堵住了，
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And even these emergency services here.
即使是這裡的緊急服務，

These rescue teams have been struggling to reach people in these worst affected areas.
救援隊伍也是難以到達受災最嚴重的地區。

So, we are still trying to piece together the extent of the damage and how many people have been killed and
injured.
因此，我們仍在努力整合關於地震破壞的資料，以及傷亡數字。

Some firefighters have managed to get into the wrecked city of Wajima and are searching for survivors.
有消防員成功進入損毀嚴重的輪島市，並正在搜尋倖存者，

But the death toll is expected to rise.
但死亡人數預期會繼續上升。

The people here have lived through many an earthquake but never felt tremors of this magnitude.
這裡的居民經歷過許多次地震，卻從未感受過如此強烈的震動，

Which have shaken both their surroundings and their sense of safety.
不單撼動了他們周遭的環境，還有他們的安全感。

----------------------

主震發生的 8分鐘後，即下午 4時 18分，

日本氣象廳發佈海嘯警報，並針對石川縣能登地區發佈大海嘯警報，

這是自 2011年「東日本大震災」後的首次大海嘯警報。

太平洋海嘯預警中心（Pacific Tsunami Warning Center）警告，震央 300公里範圍內，

可能會出現危險海嘯；南韓氣象廳預測，江原特別自治道東部海岸的海平面可能上升，

朝鮮也對咸鏡北道發出海嘯特級警報，並對咸鏡南道、江原道和羅先市發佈海嘯中級警報；

此外，俄羅斯當局亦對遠東地區的薩哈林島發出海嘯警告。

日本放送協會（NHK）強烈敦促當地居民立即撤離沿海地區，

當局亦即時疏散本州島西海岸約 10萬居民，暫時遷至學校和體育館作臨時避難所。

其中，石川縣輪島市，錄得 1.2米高的海嘯，

巨浪湧往岸邊，再沖上街道，沖擊路上汽車，導致約 100公頃地區被淹。

居民在海嘯後的一天重返家園，發現許多房屋已被海嘯吞噬，感到茫然無助。

能登町白丸地區，多棟民宅亦遭海嘯摧毀，居民發現原本的家園已消失得無影無蹤，

有人絕望表示：「沒想到海嘯真的來了，不知道今後怎麼辦了！」

目前，約有 180名居民生活在避難所，因乾淨的飲用水有限，所以當地政府優先提供給高齡人士，

負責人稱：「他們無法回家居住，每個人都很擔心今後如何。」
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地震發生後，石川縣志賀核電站發生了事故，

2號反應爐的電力變壓器附近發生了爆炸、1號反應爐的變壓器因漏油而停止運作。

位於新潟縣柏崎市的東京電力柏崎刈羽核電廠，是全球最大型的核電廠之一，

共有 7個核子反應爐，自 1985年起投入運作。

東京電力公司確認，受地震晃動的影響，柏崎刈羽核電廠 2號、3號、6號和 7號機組，

共 4個機組頂層「乏核燃料池」，即受過輻射照射、被使用過的核燃料水池溢出。

1號機組溢出 95升，2號機組溢出 326升，慶幸的是，建築物沒有受損，初步判斷，

這些用過的核燃料水，並未洩漏到外界，仍然留在建築物內，暫不會對外界造成影響。

據報導，地震造成石川縣多棟建築物倒塌，至少 36,000戶斷電；

富山縣冰見市和小矢部市，出現道路和水管破裂；新潟縣糸魚川市和佐渡市，

以及岐阜縣大垣市，各有 1人受傷；羽咋郡出現山體滑坡。

災區多處房屋和店鋪倒塌，瓦礫散落一地，道路和停車場地面開裂、電線桿倒下。

珠洲市漁港內有船隻傾覆，約 1,000座建築被摧毀，19間醫院斷水斷電。

今次重災區之一的石川縣輪島市，災情十分慘重，其中，位於市中心的輪島朝市，

是日本著名 3大朝市之一，擁有千年的傳統歷史，深受遊客喜愛。

地震發生後，輪島朝市有多棟住宅倒塌，隨後發生大規模火災、濃煙沖天，

火災原因推測為天然氣管線破裂引致，大火從元旦晚上 6時起，

徹夜焚燒了 14小時，至少有 200棟建築物被焚毀。

現場畫面顯示，朝市街區幾乎被燒成廢墟，令人不勝唏噓，更有一棟 7層高建築物倒塌。

輪島市消防署表示，市內多處道路出現裂縫，導致滅火工作更難進行。

此外，石川縣的金澤市和七尾市、富山縣的高岡市、新潟縣的上越市，

也因地震引發不同規模的火災。

特別是輪島朝市一帶的大火，導致當地的永井豪紀念館被完全焚毀，

該紀念館於 2009年開幕，由永井豪老師擔任名譽館長。

館中展示他無數作品，包括鐵甲萬能俠的大型立像、Cutty Honey等插畫作品。

從航拍中，可見輪島朝市的災情慘況。

地震發生後，JR東日本暫停了東京至新青森間的東北新幹線運行，

北海道新幹線從新函館北斗至新青森的往返線也暫停。

地震時，東京有明顯晃動，東京迪士尼的現場畫面可見，遊客驚慌蹲下避難，
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即使地震過後，仍蹲坐原地等待，不敢動彈，往日熱鬧園區彷彿完全靜止，令人心驚。

由於餘震不斷，公眾擔憂會否造成更多嚴重災情。

其他航拍影片中，亦可見地震核心災區，多處樓倒房塌、一片廢墟，

更有房屋漂在海面，民眾在停車場拼起巨大求救訊號 SOS。

日本專家評估，這次地震的強度相當於「125顆原子彈」的威力。

近 3年多，該區域地震頻生，2023年 5月 5日，能登半島就曾發生 6.5級強震。

這次地震是典型的震群地震，主要能量通過一系列相近震級的地震釋放。

日本海一側的地震，更容易誘發其他地震，

並且，餘震活動較為頻繁，未來數天內，很可能還會有地震發生。

日本氣象廳公佈，這次地震屬「逆斷層型」，

起因是，能登半島北部海岸陸地與海洋邊界處活動斷層的移動，

有一個長達 30多公里的活動斷層，從震源附近延伸到海底。
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地震專家後藤忠分析，從能登半島北側的珠洲市，

一直到輪島市，已經存在近 10條活動斷層。

從地震規模來推測，極可能是這些斷層同時移動，且延伸了數十公里。

此外，岩石板塊因地下約 300度的高溫流體上升，變得更易滑動，

令輪島市於地震後向西移動了 1.3米。
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日本石川縣能登半島的 7.6級強震，對日本沿海城鎮造成極大破壞，

衛星影像顯示多地受災前後的驚人變化，地殼變動明顯，地表上升約 4公尺，90%建築物損壞。

-----------------------
新聞片段：

日本石川縣能登半島發生的 7.6級強震，對於日本沿海城鎮，造成了較大的破壞，

衛星影像顯示了多地受災前後的驚人變化。

在石川縣珠洲和輪島拍攝的照片中可以看到，建築物遭到不同程度破壞，

珠洲僅有 5,000多戶居民，據官方統計，90%房屋可能已被毀壞。

還有河流在震後變得異常混濁，建築廢墟上也不斷冒著濃煙。地震的巨大威力，

還造成碼頭受損嚴重，多艘船隻傾覆。
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此外，由於此次地震強度較大，持續時間較長，劇烈晃動導致土壤顆粒間的接觸力消失，

進而失去承載能力。許多區域出現了土壤液化的情況，衛星圖像也記錄了這一過程。

--------------------------

截至 1月 5日，救援的「黃金 72小時」已過，

這次地震已造成石川縣至少 92人死亡、242人失蹤。

失蹤者集中在輪島市和珠洲市，分別有 93人及 68人，多數是長者，

七尾市有 2人因地震引發心肺停止而死亡，縣內因道路中斷，至少有 700人正在等待救援，

其中，輪島市與「孤立地區」，共有 14個，無法統計等待救援的人數。

縣內約 3.3萬人身處 370多個避難所，約 3萬戶斷電、8萬戶斷水。

另有 323人受到重傷或輕傷，救援人員仍在雨中繼續搜尋生還者。

除此之外，過往「2012信息」經已分享到，地球上的地震，

與太陽表面的耀斑活動、太陽風，以及日蝕、月蝕或其他巨大星體逼近有關。

其中，今次日本 7.5級地震發生前約 10小時，即 2024年 1月 1日早上 5時 55分，

中國國家空間天氣監測預警中心發佈消息，太陽爆發了一個強度劇烈的 X5.0級耀斑。

同時，科學家預計，未來太陽耀斑可能再次爆發，預計未來三天，受冕洞高速流的影響，

地球會出現短時地磁活躍，地球同步軌道能量大於 10 MeV的高能量質子通量，

仍有可能出現增強，部份地區電離層天氣可能會出現擾動。

另一方面，今年 2024年 1月 2日，一位 YouTuber發表了一則影片，

講解今次發生在日本時間 1月 1日下午 4:10的能登半島 7.5級大地震，

與這一次 X5級太陽風打中地球的關連。



20240107 www.ziondaily.com

9

因為，太陽風發出後，主要的太陽拋射物質，一般要經過一、兩天時間才會抵達地球，

而且，由於地球有磁場保護，所以，這些拋射物質，會先經過沒有磁場的北極和南極，

打進地球的地殻，再經過一、兩天時間進入地心。

接著，地心會因為被太陽風的高能量打中，繼而產生共鳴，從而產生多次深層地震。

因此，兩個深層地震的中間位置，往往會在一、兩天後，

產生一個巨大的淺層地震，就如今次的日本 7.5級淺層大地震。
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事實上，今次太陽於 1月 1日上午爆發的 X5級太陽風，

其實需要 6至 7日時間，才會在地球上引發大地震。

所以，今次日本 7.5級地震，可能只是另一場真正大地震的前哨。

-----------------------

YouTube片段：

So, I think in the next few days, we're going to be seeing multiple large earthquakes going into this week,
the next 7 to 10 days.
所以我認為，未來幾天將會出現多次大地震，持續到這個星期，未來 7至 10天，

Now let's get back to that solar flare.
現在再談談那次的太陽耀斑。

So, the X-class solar flare sending charged particles towards Earth is….
太陽發出的 X級耀斑會向地球噴發帶電粒子，

of course, going to intersect Earth's magnetosphere and ionosphere.
當然會穿過地球的磁層和電離層。

Simply put, guys, charged particles come from the Sun takes two days to get here.
簡而言之，帶電粒子從太陽發出，兩天之後到達地球，

And when they get here, they scuff their feet across the upper atmosphere of Earth.
到達的時候，會在地球的上層大氣中擾動。

And when there's enough charged particles scuffing their feet fast from the solar wind across the Earth's
ionosphere.
當有足夠的帶電粒子在地球電離層快速擾動時，

We get northern lights and the southern lights.
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我們就會看到北極光和南極光。

The auroras, the glowingAIr up in the northern hemisphere, for instance.
極光，例如北半球上空那片發光的空氣，

Now that glowingAIr is electricity.
那發光的空氣是電流，

Straight up electricity, built up in layers and it goes down into the crust of the Earth eventually within a day.
純粹的電流逐漸積聚，最後在一天之內進入地殼。

So, first charged particles get sent from the Sun.
所以，帶電粒子首先從太陽發出。

Takes two days to get here or so. And then we get the glow up in the northern and south, down in the
southern hemisphere, of the northern lights.
兩天之後到達這裡，然後南北半球上空出現極光，

That goes on for about a day.
持續一天左右。

So, now we're already three days from the point of the solar flare.
現在，距離那次的太陽耀斑，已經過了三天，

And then within a day of that, it goes down to ground.
在一天之內，便會進入地殼，

All that electricity goes into the crust and down to the core of the Earth.
所有電流都會進入地殼，深入地核，

Then within a day or two of that, it comes back up with new deep earthquakes that are raised high off the
planet here for easy identification purposes.
然後在一兩天內上升，形成新的深層地震，就是影片中地表上的標示，方便識別。

We get new deep earthquakes that hammer in after solar activity.
太陽活動過後引發新的深層地震，

The core of the Earth starts to vibrate like a bass drum.
地核開始像低音鼓一樣震動，

So, charged particles come from the Sun hit Earth.
從太陽噴發的帶電粒子撞擊地球，

Glow for a day.
極光持續一天，

Go down to the core.
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進入地核，

Come back up as deep earthquakes.
再由下而上形成深層地震。

The whole thing takes about six to seven days from the point of the solar flare or charged particles or strong
solar wind coming towards Earth from coronal holes.
整個過程歷時大約六至七天，期間冕洞釋放太陽耀斑、帶電粒子或強勁的太陽風，靠近地球。

Regardless it takes a few days for it to hit Earth.
需要幾天時間才能到達地球，

Come down go to the ground come back up.
進入地球，深入地底，再由下升上來，

When it comes back up. You'll see it with a bunch of new deep earthquakes and stuff like this.
升上來的時候，會有許多新的深層地震，以及這種現象。

Huge earthquakes sandwiched in between the deep earthquakes.
大地震夾在深層地震中間，

And if you look at the deep earthquakes over the last week.
從過去一周發生的深層地震，

You'll see we have one red one up from several days ago up in Japan.
可以看到紅色一處是幾天前日本發生的一次地震。

We have another red earthquake, deep, raised high off the planet there over western Indonesia.
另一個紅標，顯示深層地震發生在印尼西部。

And another set or series at Fiji.
而斐濟也發生了一系列地震。

And the halfway point, or the triangulated halfway point between the three.
這三者的中間點，或者三角形的中間點，

Put several large earthquakes and eruptive activity over the past several days.
出現了過去幾天發生的幾次大地震和噴發活動。

Sandwiched in between our deep quakes, and next to our deep quakes.
大地震夾在深層地震之間，或是鄰近深層地震。

Look at this.
看看這個，

They're like, it's like a pin cushion around Japan.
就像是圍繞日本的針插包，
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And wouldn't you say that the big earthquake here is, between, like bunny ears,
這個大地震不就像處於兔耳朵中間嗎？

Between these sets of deep earthquakes that hit over the past several days?
夾在過去幾天的深層地震之間。

Again, they're on, it's kind of hard to see.
顯示得不太清楚，

But I can turn to the side and you should be able to see it.
但我轉到一邊，你應該就能看到了，

One, two, three sets of deep quakes there.
那裡有一、二、三組深層地震，

And then in the middle of it.
然後在中間，

That's where the big one comes up, shallow and breaks.
就是爆發淺層大地震的地方。

-----------------------

顯然，踏入 2024年僅僅數天，整個地球已突然進入地震活躍期，

短短一個多月裡，地震、火山爆發頻生，證明《啟示錄》時代已極度逼近！

影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享，「以巴戰爭分析，紅馬降臨」信息。

當分享【LegacE專輯】的共同信息時，日華牧師提到，AI將會是下一個時代的核心，

大獅子亦可以藉著 AI，將工作慢慢轉移給小獅子。

而【LegacE專輯】的推出，就成了這次轉移的標記，由小獅子承擔第一個動勢的第二部份。

但過程中，他們亦要明白到，唯有性格才能誕生屬靈能力，所以不能操之過急。

正如農夫需要花最多時間處理泥土，因為，於百倍祝福下，

假如內心有雜草和稗子，那麼，所收割的災害也將會是百倍。

這就是普世上一代牧師以血氣「搭夠」，卻往往導致失敗的原因。

其實，人的身體就像一棵樹，我們內心就是一個種著生命樹及分別善惡樹的園子，

所以，我們要避開分別善惡樹的試探，懂得在信仰上取捨，

以此增加我們的決斷心，堅固每一個性格。

於每一個範疇中，我們都要增加明白的性格，主動除去內心的雜草。

如此，我們的栽種才能得著更大的豐收，有著更多神蹟及多元化恩膏。
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因為，我們一生的果效，始終也是由心裡發出。

主日正片方面，於以巴戰爭中，我們需要調正自己的觀點和看法。

要留意自己選擇站在以色列的一方，是否出於利益掛帥，

就因為聖經提及，祝福以色列的人必得著祝福。

同時間，當我們看著阿拉伯國家的平民百姓死亡，

又會否壓抑自己憐憫的心，甚至落井下石呢？

但不尊重生命的性格，必然不是屬神的品性。

所以，我們這一代必然會面對，這種矛盾與憐憫之心，

但當我們有著神的品格和性格，就會知道如何自處。

於校對這段精華短片時，日華牧師透過解答策略家的問題，進深解釋分別善惡樹的教導。

以下，是日華牧師於 2024年 1月 5日的錄音補充。
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-----------------------
Eddie策略家：

日華牧師，剛才主日回顧的部份，你提到在每個人的內心裡，都有分別善惡樹。

其實，這是否代表了人性本惡呢？

如你之前所說，我們每個人一出生就帶著罪性，

所以，由我們出生，直到未認識主耶穌之前，多數是以這個分別善惡樹來作出選擇，

其中當然有善的部份，但是否極大部份是偏向惡的一方呢？

日華牧師：

這是一定的。不然，救恩又怎會那麼珍貴？

事實上，因《詩篇》本身都說明，我們一出生就已經有罪，我們誕生在罪孽中。

這可能由於亞當和夏娃吃了分別善惡樹（的果子），

所以，他們吃了後，導致他們的下一代、世世代代都有分別善惡樹。

我們一出生，分別善惡樹就已經存在。

至於這個是不是基因，我真的不知道。

但這會否是分別善惡樹的特性？如是，也不足為奇。

總之，自此之後，人類不是只有亞當和夏娃墮入罪和罪的咒詛，

而是所有稱為人類的，都墮入了罪當中，直到主耶穌基督來到這個世界，才算解決了。

但解決的方法，就是用天國比喻，然後用另一批種子，即以神的話作為道種去解決。
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由是，裡面是不是因為他們吃了分別善惡樹，連種子也吃了，導致在屬靈裡面，

同樣誕生了這種他們出生的時候，連同他們的基因一起誕生出來的現象，這真的沒人知道。

為甚麼呢？因為普通的植物不可能這樣，但如果是分別善惡樹，則很有可能。

因為罪的影響，真的自父及子，直到三、四代，這是歷代歷世以來都知道的事。

所以，如果作為罪的真正源頭——分別善惡樹，究竟會不會有這個現象，便真的不知道了。

日後我看史威登堡的資訊時，可能會提到這方面，

但按現時所看到的特性，就真的有，即在每個人的生命裡，都有一棵分別善惡樹。

事實上，我們每個人裡面有生命樹，這也是真的，聖經裡也有說。

但問題是，如果是這樣的話，若我們這個園子裡有生命樹，就不可能沒有分別善惡樹。
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因為伊甸園就是以此出名，亞當和夏娃也是以此出名，即他們要在這兩棵樹之間作出選擇。

而現在人類社會中的進步，確實顯示每個人都離不開這兩個選擇。

所以，這是現時我們所看到，普世已經有的現象。

-----------------------

以下，讓我們繼續主日回顧的內容。

再者，在這紛亂的時局中，神已經提供答案，就是「詩篇一篇對一年」，

讓我們知道，神是如何看待這些歷史事件的發生。

並且，所有事情都是按著神的預言一一發生。

甚至，當神以「詩篇一篇對一年」，去印證錫安時，

神的目的，就是要讓所有人認知，「2012信息」，就是以神的觀點去看待世界。

身處末世的我們，擁有一個正確視點去理解時局，是非常重要的，

否則，我們敵擋了神亦不自知。

而《啟示錄》中的小孩子，亦必須有這份認知，正確理解歷史，

最終才可以得著審判列國的鐵杖，賺取時空穿梭的資格。

因為，世人不是以真理去看待萬事，只是以自私為出發點，去看每一件事。

正如一個人，覺得自己性格很有愛心和憐憫，只因他非常愛自己的子女，

但當面對鄰居的子女時，他卻沒有這份愛心，其實，這就代表他根本沒有憐憫的性格。
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所以，人的性格，是非常複雜，我們內心的真正性格，是被一層又一層包裹著，

如利益、責任和信念等，亦可以是以利益為出發點、以責任作維繫。

正因我們的性格非常複雜，所以，我們需要神的話去修正，

當我們藉著真理改變一件事的看法時，其實，最深層的性格也一同被改變。

錫安的弟兄姊妹，正因多年來聽著日華牧師的分享，不會像香港人般利益掛帥。

所以，我們亦不會變成那些，被自私和利益支配的藍衣人、黃衣人和黑衣人。

假如我們希望改變更多的看法，改善最深層性格的話，就不能遺漏錫安早期的信息，

因這些信息，可以打破性格的營壘。
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既然，錫安的分享是時代的答案，錫安亦是神認可時代的好撒馬利亞人。

那麼，我們也可以藉著為教會領袖的健康代禱，去祝福好撒馬利亞人。

今星期，日華牧師將會繼續分享，「以巴戰爭分析，紅馬降臨」信息。

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 726 ——天馬座行動（461）以巴戰爭分析，紅馬降臨（11）
日華牧師：

所以，當你看到阿拉伯國家，被他們如此殺害平民百姓，

便認為他們該死，殺得越多越好，你壓抑自己憐憫的心。

他們也是小孩子，都是無辜的，他們都不應該在這件事上受苦。

起碼，他受苦而死，我們不應該沒有憐憫的心、並且落井下石，

因為那種心態是哪裡來？一定不是來自神！
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因為對生命的不尊重，一定不是來自神。

所以，現時我們這一代所見到的，有時候不知道如何面對，總會有種矛盾與憐憫之心。

現在，你擁有真理後，便知道當怎樣面對。

你知道不可以這麼冷血，以色列做得沒錯，但當中有無辜的人，他們確實是無辜的。

當然，無論我們怎樣憐憫他，也無法挽救那群人，

但是，起碼我們不要在此過程當中忘記，我們一向擁有的神的品性和性格。

我們應該如何看待，不能任由兩邊都不幫。

如果要幫，一定是幫以色列，要禱告也是為她禱告，為她的平安禱告。

影片：神鋪設歷史時間表與 Oracle正確的立場（3）
信息中，日華牧師繼續為大家分享，如何以神的正確觀點，

去看當前中東發生的以巴戰爭，不斷細緻地校準我們善惡的觀點。
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另一方面，《詩篇》的主軸一篇對一年，

並不是指向 Bob Jones、Paul Cain等人，而是單單指向錫安教會。

神越打開祂的啟示，越到後期，尤其，分享了「2012信息」後，

這些《詩篇》所指向的主角，更是無可推諉，就是指向錫安。

因為，外間大部份牧師或佈道家，在成功後，就完全停止進步。

但日華牧師在過去 40年的信仰歷程中，卻不間斷地精修及升級自己的性格，

如同精雕細琢一部素組高達，變成世上最極致、最精品的 GK高達模型。

所以，神亦不斷向日華牧師，揭示更高等級的智慧、明白和恩膏，統統加給日華牧師。

以下，是日華牧師於 2023年 10月 23日的錄音分享。

----------------------
日華牧師：

就像我們製作高達模型一樣，可為高達模型進行精修。

由起初只是素組，然後可加 GK改件，之後可以進行精修，

完成後，更可以加裝燈效，有許多的方法，可令模型變得更加出色。

換句話說，在我們人生中，有時可怕在於，當我們選擇採用某種特定的性格，或是因為環境，

或是因為際遇，令我們在人生中採用了某種性格，就像一個高達素組一樣。

一旦我們選取了，我們會珍惜那個素組，因我們覺得：

「這就是我的性格、習慣、看法，你們需要尊重我。」

但你只是素組，卻需要他人的尊重、看重，甚至讚賞。

在這情況下，這個人根本沒有作出改變、調整、細緻、精修。

若要進行精修的話，你會發現，如果你是組裝素組，花上數小時便可完成。

但如果要對高達模型進行精修的話，即使是工藝卓越的人員，也需時數月。

對於普通人來說，組裝一個素組只需要幾小時，這是對於一般人而言，但如果由一個普通人，

對高達模型進行精修，那就別多想了，因需依賴工藝卓越的人員才能達成。

至於我們的性格，你試想，我們的性格，並非直來直往那麼簡單，你只要看看我便知道，

因為，你會發現我對待每件事情，那種處事態度和自處方式，有很多值得你學習的地方。

因為，那是我的性格，若那是性格，也能使你在天上得獎賞，那麼，是否越精修越好？

--------------------

校對這段精華短片時，日華牧師以高達模型為例子，有些高達模型只是素組，

但還有一些，是經過高度精修的完美成品。

然而，要精修的話，難度比單單完成一個素組要難上千百倍。
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同樣，我們的性格亦可以經過高度精修，使我們在神面前，變得價值連城，

但要改變性格，其實是非常困難的。

因為，要改變性格，是必須自我省察、自我醒覺，不能假手於人。

以下，是日華牧師於 2024年 1月 5日的錄音補充。

--------------------
日華牧師：

其實，這裡值得我用「素組」及「精修」，來闡述為何我說改變性格是一件很難的事。

這亦是為何人們常說「相見好同住難」；又或者，為何人們在婚姻裡常有極大的矛盾。

原因，於工作上或人與人相處時，基本上，人們於相處時，通常會改變的，

大多只是行為和小習慣。但同住或結婚之後，所改變的則是性格。

舉例，一位女性於工作上會作出交代，或很多類同的事情，

因她覺得這是工作上的交代，大家會覺得這是沒問題的。

因為，基本上，於一個商業社會裡，這是很容易做的事。

但問題是，當情況牽涉到，她覺得你認為她為人不好、「巴喳」（聒噪）或性格需要改，

這些便會牽涉到她內心的痛和仇恨，甚至，有被否定的感覺。

所以，很多時你會看到，於婚姻中，若彼此相處機會多了，

便能慢慢地看到，原來，那個人會有某種習慣，是來自某個性格。

然而，在工作上，大家只是稍有接觸，你便不會覺得這人有這個習慣，是來自他的性格。

舉例，你看到這人每次做事時，都是這樣擺放東西，

但結婚後，你卻發現他是因懶惰，所以才這樣擺放東西。

他這樣擺放東西，與他因懶惰而這樣做，當中便存有這個問題。
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通常，每一個人自知本身的性格，就是他自己。

所以，一旦你不接受他的性格，他便覺得你不接受他，也牽涉到他內心覺得你不愛他。

在婚姻上，不論男女，也常有這個問題。

而事實上，為何我會以素組和精修作對比呢？

基本上，你最經常聽到，由素組變成精修，當中涉及 18個步驟。

每個步驟必須經歷精雕細琢，才能從素組變成精修。

然而，我現時所指一般人的性格，是你稍微修削他也不能。

因為他認為，這等同是否定他、不接納他，你認定他就是這樣的人，諸如此類的字眼。

這就是為何性格必須是那人於心甘情願下，自己去雕琢、修改及跟進，是自己去做這步驟，

否則，誰若替你做了，那人便是你的最大仇人！

你簡直會覺得「他是最大的仇人」，「他最輕看你、最不能接納現今的你」，

你簡直會有這種感覺。甚至乎，怨恨會變得越來越大，往往會有這個問題。

因為他會覺得，「不管我作任何事，你都會說我不好、不對。」

然而，若要精修，就是看素組甚麼都不好、要修改！

若你未曾經歷 18個步驟，還自以為好？試問，你有哪一點是好的？

從素組起，每一個步驟，由打磨至修剪「水口」（模型部件與框架的接口位），

再到刻線、遮蓋、噴油、加燈、加「補品」等，

每一個步驟都告知你，你做甚麼都是不好的。為甚麼？
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因為你「不夠好」，你還可以做得更好，這才稱得上「精修」吧？

所以，你能看到，我在跟進人時，亦發覺有這個問題，

有些人的性格，你只要稍微修削他，他猶如箭豬般，豎起全身的刺！

於這情況下，你不要再繼續修削他，因為這會導致他離開教會，或者視你為仇人。

原因，他覺得這個「他」——未經修削的素組，

是應該被普羅大眾所接納的、是應該被你接納、被你讚賞的。

就算是假的，你也要這樣對我說，這才代表你是愛我、接納我。

但你現在要雕琢我的話，代表你不接受我。

然而，若你只是雕琢一、兩次，人們尚且會因為修養好而接受到，

但若次數多，以我生平所見，縱然是修養好的人，最終也接受不了。

因為性格一定要自己去改變！

這就是為何關於性格上的改變，我只能從旁與大家分享，即使是我所有的對一門徒，

包括我身邊的親戚朋友，我也不會主動去改變他的性格，因為改變不了的！

若那人自己不主動改變，然後，借助你去幫他改變，

意即，他必須要成為改變自己性格的主導者。

如果他不是主導者，你千萬不要修削他。

因為從外邦人的例子可見，即使是親生兒女，也會為此翻臉。

世上多少父母想改變自己的兒女，但他們的兒女會說：

「爸爸，你不了解我！爸媽，你們都不了解我！」

事實上，父母遠比你的朋友更了解你，你的朋友根本不知道，你這種性格是因為懶惰，

更不知道，你這種性格是因為不負責任。你的朋友只會覺得你好玩、很酷。
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然而，你的父母卻真的了解你，而那些兒女，對爸爸也能無情翻臉，

甚至動手打父母、槍殺他們，這些事都做得出。何解？

因為父母見到他們真正的性格，而不是見到他們展示給外人的裝扮，以及那份虛假。

外面的人，只看見這女生滿身芳香、妝容精緻。

然而，其父母卻看見她平日睡到日上三竿，

從不收拾房間，亦懶於梳洗，每每外出，得花上三、四個小時打扮外表。

她的父母正是看見這些情況。她若想改變，就要除掉奢侈、奢華和浮誇的性格，

但是，她在外的朋友卻非常接納她，

「他們最了解我了！」這些朋友只是了解妳的假象而已！

所以，你便明白，為何我經常提到，人往往最後才肯改變性格。

為甚麼？因為若要改變人的性格，親生父子都能為此翻臉。

「因為不論我做甚麼，你總認為是我錯。」

尤其是想改變，擁有似基督的性格，你何時才能改變至完美？

你想聽人稱讚你是完美的話，但人的性格，是沒有完美的。

情況就像將素組變成精修，尤其是小獅子有份參與其中，他們便親眼見證這一點。

但他們可能沒想到，神把素組放在他們的手中，

正是告訴他們：這就是你們的性格，你們且看看，別人怎敢修正你？

你的父母怎敢修正你？甚至，教會裡的人都不敢修正你！

如果你自己不肯改變，就算是你的妻子或丈夫，他們都不敢修正你，因為雙方會為此翻臉。

很多時，人們說一段婚姻會破裂的原因，

「因為誤會而結合，因為了解而分開」，這正是明星們時常說的原因。
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這裡指「了解」甚麼？正是了解了彼此真正的性格；

「誤會」，則是誤會了彼此外在的假象。

這就是為何這兩年間，我常引用素組和精修的原因。

因為大家親眼目睹，素組和經過精修的高達，其質素真是天地之別！

可是，大家心知肚明，當精修步驟尚未完成時，對於素組而言，可真是要命！

因為在砌高達時，我們通常會先進行「假組」，

意即，把 GK素組先砌一遍，看上去還不錯，感覺有模有樣。

假組的用意，在於查看是否少了部件，或出現部件鬆脫等情況，

如發現缺少了部件，便要向代理補回部件。

那下一步呢？就是把它拆散！再把每一個部件，每一處、每一個位置也逐一雕琢。
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一般而言，代工進行的雕琢，乃是 360度「無死角」。

你可知道，若是對一個人而言，這種雕琢有多要命？

對於一位只會把自己最好的一面，展示給外人看的年青人而言，這是多麼要命！

他只有一面是最好看的，是他自己最能接受，

讓人覺得他很酷，讓人覺得他有成長、是一位帥哥美女。

但問題是，你要求他變成 360度「無死角」，這就是性格了，這就是神要我們擁有的性格。

所以，在我們這間教會裡，只能用榜樣，你不能強迫他人去改變。
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即使是我，身為一位牧師、丈夫和爸爸，我發現，我只能用榜樣，

然後，待他們心生羨慕，這才是最好的方式，如此，他們便會知道箇中難處。

由於他們是自己修正自己，便不會覺得有人不接納他們，或隨時聽信邪靈的話而有所誤解，

「妳的丈夫不再愛妳了！」「妳的丈夫真是刻薄妳了！」「妳在他面前，是沒用的人！」

「在弟兄姊妹面前，妳是完美的，但在他面前，你是一文不值！」

撒但一說這些話，很多人便會接受，尤其是情緒化的姊妹。

這就是為何聖經裡提到，作為領袖，要在教會這個新的群體裡，

因在新約時，教會是一個新的群體，這就是為何神要求領袖，要以榜樣帶領群羊的原因。

現在你便明白，因為性格是最難改變，且最後才會改變的。

很多人只在外表上的裝扮。你且看看，很多人裝扮和修飾自己。

其實，真正目的，是要遮掩他們內裡的平凡性格。

他的性格只是一個平凡人，甚至比平凡人還差勁，

但他卻期望透過裝扮、衣著和妝容上表現出色，

製造一種如一些明星結婚時的情況，「因為誤會而結合」。

即是，使異性誤會這人是多麼出色、多麼完美。對嗎？

一旦認清這人的真面目時，才發現，不過是一個普通人，甚至比普通人還差勁，

因為花了很多時間選購漂亮手袋，又花了很多時間化妝，以及欺騙人。

所以，當一個人真的要改變時，一定只能由他自己成為出發點；

若身邊有人幫助他去改變，其程度無法太深入，因不能夠「太過」。

所謂「不能夠太過」，意即，若改變過程有 18個步驟，你做一個步驟，已算是「太過」，

你做一個完整的步驟，使這人性格改變，有了第一次的蛻變，已算是非常過分了。
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原因，一定要由那人自己去改變！

可見，若人的性格躍進，能夠達至神都刮目相看的程度，這是多麼難得！那些人便會有神蹟出現。

你現在便明白，為何普羅大眾無法接觸神。

正因他們跟神的形像和性格不相近，若是相近的話，便會有神蹟出現。

所以，最好的做法，就是你能參與一間教會，

在那裡，有屬神的榜樣、有神的形像，並以榜樣吸引你。

當你改變後，便發覺有更多神蹟出現。

原因，你是自己甘心情願去改變，你會覺得這間教會很接納你，

因為不是由教會主動去改變你。若要人主動去改變你，那就麻煩了。

試問，你唯一會接受人家主動改變你，是在甚麼情況之下？

就是你承認自己是一名罪人、是一名囚犯。

所以，在監獄裡，於這種高壓的情況下，人們才會接受。

但問題是，他真的是一名罪人、是一名犯人，才要進監獄坐牢。

但人生中，當我們擁有自由時，便不會接受這些，因為這被稱為人生中，最嚴峻的剝削，

因為這種嚴重的剝削，在歷史上，只會出現在兩類人身上，第一、是奴隸；第二、是罪人。

這兩類人才會在完全不需受控之下，甘心承受這種剝削，繼而被「精修」，成為一個有用的人。

因為那些罪人在社會上，根本會危害社會，所以，在監獄裡，就要接受被改造。

可是，他們要改造甚麼呢？

如果他出獄後，但性格沒有被改造，他必定會重回監獄，一定會的！

他仍有貪心、喜好偷竊、個性懶惰及好吃懶做，這是沒有用的，

你一定要改造他至一個階段，成為一個有用的人。
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這是甚麼呢？就是性格。

所以，世上真正能夠承受這類「精修」的人，只有奴隸和罪犯。

所以，你想想，這就是為何有些人接受不了，有一位好人、一位真正擁有好性格的人，

嘗試跟他分享、告訴他，你在這方面的性格需要改變。

這人會立即反駁：「你當我是罪人嗎？」「你當我是你的奴隸嗎？」

「我是你老公！」或「我是你老婆！」或「我是你的子女！」他們完全接受不了。

時至今日，全世界包括西方國家，竟然都不理解這一點。

世上有多少電影情節灌輸人們，父母並不了解子女。

但事實上，父母才是最了解兒女的人，

反而，溺愛子女的那些父母，才是最不了解兒女的人。

直至某日，孩子犯罪被抓時，這些父母仍認為：「我兒子不是這樣的，我女兒不是這樣的。」

到時候，警察反而比他們更了解其兒女。

而那些不接受父母的子女，很多時候，父母了解子女的程度，更甚於外面朋友好幾倍。

但那些子女接受不了，覺得父母時常誇大自己的弱點、不看好自己。

用這類的字眼去反駁父母，導致家人之間貌合神離。

簡單來說，你看電影裡，時常描述一個家庭，老公回家後，便看報紙，甚麼事也不做。

其實，因這人的性格上，雖曾嘗試改變，但如我所說，相見好同住難，

當同住一屋時，便會看見對方，不修邊幅、懶惰、不負責任、

做事有頭無尾、處事不果斷、時有拖延等，這些全是人的性格。

但若你想改變對方的這些性格，其實是做不到的，一定要那人自動改變才可以。

所以，我覺得，近年我所見過的最好例子，一定是我們提及的精修高達。

你親眼看見，我們精修一個高達模型，

若這高達「泉下有知」的話，它會多難受，簡直難以接受這般精修。

甚至，你現在要將它改造成，一個它從沒想過、看過、未曾想像的領域，

若你要它承受這事，它根本接受不了。

但我們身為精修它的人，深知這條路還有很遠。你買回來的那盒高達，

正安分地平躺在「棺材」（盒子）裡，你現在將它取出，修剪、切割、扭轉部件、嵌入配件等，

樣樣做齊，你叫它如何承受得了這精修過程？
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除非你只是稍做小改動而已，但若是進行大改動的精修。

基本上，有人會棄掉整隻手、整隻腳，再以 3D打印機，重新做手和腳。這些情況也存在的。

所以，若談及我的感覺，神對我正是這樣的情況。

很多時候，我們或許會感到奇怪，我們本為一件事不斷禱告，

正如錫安於這數十年間，真的是無盡地等待。

我們明明清楚知道，神給予我們很多的帶領及方向，

但當我們完成某件事，等待神蹟出現時，卻等待了十年。

我們相信神蹟總會出現，只是我們沒想過，在等待的這十年間。

原來，神最主要的用意，是想利用你在等候、不斷找出路的時候，

讓你主動去改變你的性格，你主動將你的性格變成有忍耐，

你主動將你的性格變成殷勤，你主動將你的性格變成一個尋索者般。

對於一個本是做事漫不經心、時常拖延，

或是對信仰完全沒興趣的人，這乃是很大的改變，對不？

很多時候，我們不明白為何神總要我們等待多年？

原因是，在人生中，我們在性格上，仍有太多地方需要被塑造。

事實上，我們會覺得，為何神不在神蹟爆發的最後那一刻，才叫我們去做？

如果在最後一刻才去做，你便沒有了等候過程中所鍛鍊出的忍耐。

事實上，那一段時間才是最美好的，因為在等候的過程中，

待你的性格變得優美、完整後，那祝福便會爆炸性出現。

百倍祝福向來也是如此，待你完成耕耘後，才會得著成果。
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但我們經常想著，想要在成果即將出現之前，才撒下種子，怎可能這樣呢？

因為，神蹟是在你的泥土裡，性格成長的一種收穫。

不論醫治或「call位」，很多人也想著：「我要行神蹟奇事！」希望一小時後便能實現。

然而，為何要等候數年或十多年，我們所祈禱某種程度的神蹟，才會出現呢？

原因，神用它作一個餌。

既然我們不會主動改變，於是，祂給你一個承諾，

然後，祂要你相信，一直堅持下去，數星期、數月、數年不等。

過程中，終於在沒有人強迫的情況下，你主動改變自己的性格，

你找出自己的問題、罪，以及需要悔改的地方。

聖經為何如此強調悔改？如「撕裂衣服」、「披麻蒙灰」，為何聖經常常這樣提及？

原因，每個人都有不同的地方需要改正。有些人可能要改掉姦淫；

有些人可能要改掉貪婪；有些人可能要改掉懶惰，對不？不一而足，沒有人知道。

總之，神給了你一個承諾，祂給予你後，每次都需要你等待，對不？

你會看見，不論是以色列人還是約瑟，或是其他人，有時候，真的要等很久！

就如以色列的誕生，雅各真的等了很久，對不？為甚麼？

原因，當那個應許賜給你後，

然後，過程中的等候，是為了驅使你自願改變性格，是自願的。
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因為被別人改正，那真的不行！

很多家庭慘劇，其實是因為愛子女的父母，反令子女覺得他們不了解自己。

是的，我也曾幫助過身邊的親戚，即使最熟悉的親戚，

他都是以一句話反駁：「日華，你不了解我。」

我心想：「你說我不了解你？」對比我，你簡直是懵的！

你與我相差多遠，既愚蠢又懶惰，又怕事，每方面都不行！

我只給予他少許意見，便說我不了解他，氣沖沖地離開了，以後不再接觸我。

他是我親戚來的，關係非常親近，很多也是這樣子。

何解？因為我比他身邊任何人更了解他的性格。

但他卻認為，他裝扮出來的外表，才是真正的他。

他希望你相信他眼中那個真正的他，可是，那並非真正的他。

他覺得那是他努力裝扮出來的，他努力把頭髮修剪好，努力拿每個月的薪水購買漂亮的衣裳。

「我努力扮演這個我出來，這才是你真正要相信的那個我。」

但裡面那個「我」呢？既貪心又猥瑣，不負責任且懶惰，又不肯努力，那才是真正的他。

世人典型就是這樣子。

但現在我所說的是，若我們的性格是這樣，那麼，你上到天堂，你真的會一文不值！

是的。因為單看那人身上，神有否眷顧他、有沒有神蹟出現，

已經立刻知道，神是否欣賞這種人、這種性格。

只一次傷風咳嗽，隨時病得死去活來，何來甚麼神蹟？
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即使他是我的親戚，而且幾乎跟我於同一年信主，仍是這樣子，一生也是這樣。

原因，他的性格在神面前，根本無法吸引神的「法眼」。

至於我呢？打從一信主，我已主動改變自己。

你便明白，我信主的時候，真的完全視自己為罪人，視自己為奴隸。

故你會看見，為何信主後，不管你以前是總統或是英女王，又或你是一名富人，

又或你是一位老師，祂會立刻將你降格，使你在祂面前成為一個罪人，就是這原因。

因為，世上只有這兩種人，才會在迫不得已的情況下，甘心情願接受勞改，

一種是奴隸，另一種就是罪人，當然是在監獄裡面。

所以，精修及素組，我覺得對於小獅子而言，你親眼看見，精修要親力親為、花上許多心機。

並且，要求是多麼一致和嚴格，甚至，改造它遠比製造素組的工序多許多倍。

由是，我們見過最大的對比，一個素組模型和一個經過精修的模型，兩者相差的價錢是 100倍，

即由原本 28元的售價，變成 2,800元，這只是起點而已。

有些模型原本的售價約 1,000元以內，但經過精修後，可以變成 100萬至 200萬人民幣。

那模型本來是 1,000元以內，竟能賣出如此高價！何解？

為何不將所有素組模型，都以 100萬、200萬的價位賣出？明白嗎？你知道這根本是妄想！

所以，聖經為何記載人妄求的例子，因為他向神祈求，但他將自己當作甚麼？

將自己當作公主、王子，就能求神賜予你神蹟和眷顧嗎？這是妄求、妄想！

若要神回應你，那至少在神眼中，你要由一個 28元的素組模型，變成 2,800元的精修模型，

神便會回應你，這就是分別所在。

但很多人在信仰上並沒有自知之明，他們之所以經常妄求，
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試想，其實神用「妄求」這個字眼，是針對性的，但針對甚麼呢？

即說這人妄求，原因，這是為了針對一個字眼，就是「配得」。

即是在神眼中，那人是配得的。

「這人配得我賜給他醫治；這人配得我賜給他這種富足；這人配得我賜給他這樣的權柄。」

所以，妄求基本上是針對性格上配得與否，而非你外在扮演的「外殼」值錢與否。

因為普世有不少人做這種事，但在神眼中，祂曾否眷顧過這種人？沒有！

他們統統說沒有神，未曾經歷過神！何解？

因為這些扮演和化妝，對神來說，

反而是因為一種非常嚴重的性格缺陷，才導致這些出現，明白嗎？

一個人打扮得古靈精怪，其實是出於嚴重的性格缺陷。

你看 KISS樂隊成員，把臉塗成這樣子，

只有嚴重變態的人，才會唱這些歌，把臉弄成這樣子，你知道嗎？

你看見一些女人的化妝方式；或你看見那些明星，

近來最出名的，很多照片也被拿出來檢視，他們因整容而變了形。

就像Michael Jackson那樣，弄得像妖怪一樣，不能夠以真人示眾，

已經成了光頭，他全身已經沒有一個部份是正常，連鼻子也是爛的。
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你會看到，這些人把外表做得非常好看，

反而，這反映出他的內在性格比普通人更差劣、更變態，但又要別人當他是寶貝！

很多時候，女人也是這樣，明明整容整到一塌糊塗，卻希望丈夫當她是寶貝，太離譜吧！

試想，丈夫是最了解她性格的人，他一定覺得很難受！

現在，很多大明星也是這樣，最近，媒體經常拿《蝙蝠俠》那對夫婦作笑柄，

即 DC電影《蝙蝠俠》的男主角與其太太，他們經常被人拿來取笑。

兩位都是俊男美女，可是，他們最接受不了的，不是扮演甚麼角色或劇情，而是性格，

因為你娶了一個真人回來，或嫁給了一個真人。

所以，人們一直不明白，為甚麼明星經常會分分合合，究其原因就是性格。

難道，鄭少秋扮演的楚留香，不夠英俊嗎？諸如此類。

又如，沈殿霞是一個「大笑蛋」，彼此會不開心嗎？一定開心，她是「開心果」呢！

這些只著重外在裝扮、扮演的人，很多時候，他們擁有一個非常弱、比普通人更差的性格，

卻反而要求身邊所有人，包括他的父母、丈夫、子女，接受其扮演出來的一個「外殼」。

但從來聖經也說，這是假的，神看是假的，永恆裡，這甚麼也不是！

就如燒衣一樣，一下子燒掉了，沒剩半點！
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對神來說，我們所說的礦物才是真實，它能夠變成金銀寶石。

我們知道所有礦物經過壓力之後，就會變成金銀寶石。

但如果你觀察世上所有東西，任何一樣東西的形成，

皆不比礦物形成金銀寶石時，所受的壓力和溫度更高。

一棵植物能否承受這麼大的壓力呢？它若承受這麼大的壓力，就變成石油了，

一棵樹能否承受這麼大的壓力呢？它若承受這麼大的壓力，就變成炭、煤了，知道嗎？

它不再是植物了。

但唯有礦物承受這麼大的壓力後，會在泥土裡形成寶石。

我於兩年前，送給全職的玉化螺，就是蘊含這番心意，牠本是一個生命，

但你看牠需要承受多大的壓力才變成玉，對不？這就是性格，這就是神所珍惜的。
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現在，我們也看到這些東西很值錢。

但問題是，我們在神面前值錢嗎？你究竟願意承受多大的壓力？

還有，我們很難接受別人將壓力加諸自己身上，所以，最好就是我們親自加諸自己身上。

那種壓力，當然不是指工作至燒毀的壓力，那種只是不負責任。

因為，那種盲目、不動腦、不負責任，其實不是一種好性格。

我們要懂得像神那樣動腦筋，要運用明白、智慧和常識，將自己的性格變成另一種性格。

所以，對比下，我們親自塑造自己的話，這種壓力是不可能由外人加給你的，

因為，一言以蔽之，真是「攞命」（要命）！別人不會那麼「攞命」地幫你，

對他又「攞命」，對你又「攞命」！你只能夠親自去做。

但你自行去做時，就要觀察別人的榜樣，

然後要求自己跟著做，即知道這樣好，便親自做好它。

其實，時間不用長。因為，全世界所有科學都已證明一件事，

就是我們所說的鑽石、玉化螺等，全是剎那之間被製造出來的。
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現在，最出名的是莫桑鑽，它是於剎那之間被製造出來的。

外面售賣幾千元的那些鑽石，現在只需幾毛錢一顆，一樣大小，且更漂亮！

莫桑鑽比世上真正的鑽石還漂亮！

所有紅寶石、藍寶石、綠寶石，沒有一顆能媲美人造寶石，但全都是剎那之間被製造出來的。

所以，我們以為這樣很辛苦，但其實不需很長時間。

如今，主也快回來了！

那麼，趁著這段時間，你要懂得把自己由素組變成精修，由我們自己親自精修。

事實上，因為是你親自精修，

因此，這好比一個新婦將自己妝飾整齊，這才是屬於你的性格，

是出於你的 free will（自由旨意）。在神來說，這才是祂最欣賞的。
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但我們只能於在世的時間這樣做，一旦離開這個世界後，神便不容許這樣做，

再沒有這個祝福，讓你在性格上作出任何改變。

我們只能於在世的時間，用僅有的時間盡量去做，慢慢地加速，改變自己的性格，

變得越來越聰明、越來越有智慧、越來越像神、越發擁有神的祝福和恩膏。

所以，我用「精修」這個字眼形容改變，就是這個意思。

西緬策略家：

日華牧師，這裡我想回應模型組的「素組和精修」的成長過程。

因為在過去的半年，小獅子的模型小組，

嘗試幫牧師製作高達的生日回禮，製作一些模型比賽的參賽作品，

甚至，於剛過去的 12月 13日，「2012信息」14周年，他們亦嘗試趕工製作模型。

當中，小獅子才發覺，錫安教會能夠在牧師的帶領下，做到連一天也不偏差，

他們從製作過程中，才發現這原來是很困難的。

雖然眾人都抱著同一個心志，想幫牧師做生日回禮，

「我們在 9月 1日之前會製作出 100台模型送給全職。」

然而，當他們按照牧師所說，由素組變成精修，中間可能包含 18個步驟，

才發現到，原來每一步要沒有偏差、沒有錯誤，原來真的很困難。

如此才理解到，現在神不斷印證錫安，是連一天也不偏差，

牧師能夠帶領錫安做到這個程度，原來是很艱難的。

因為，我旁觀看到小獅子幫牧師製作模型的時候，發現原來過程中需要這麼多人，

可能有太太、長者和小朋友，他們是不懂的、零經驗的。
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當他們一起參與的時候，原來在過程中，需要用上許多的知識、智慧和溝通。

甚至如牧師所言，原來，箇中需要處理很多小獅子本身的性格瑕疵，

當他們要幫牧師製作模型時，才發現原來過程中，自己有很多性格上的瑕疵需要先改正過來。

否則，在整個使命上，要完成一個里程碑的使命時，才發現原來很多時候，

自己的性格成為了一個瓶頸，導致製作上不能夠準時完成。

透過這次牧師的分享——由素組進展到精修的時候，讓我更能明白，

為何神在兩年前，感動牧師成立高達模型小組，並容讓小獅子參與。

因為，原來它真的會成為一塊鏡子，讓我們看到，原來我們一心想幫牧師完成的時候，

往往卻因我們性格上的瑕疵，導致我們追不上。

這亦是小獅子一直透過跟隨牧師，他們看到，原來很多事情，確實要從性格去改變才能做到。

日華牧師：

是的，尤其是小獅子去參與的時候，其實，很多小獅子基本上，沒可能接觸到那麼多的行業。

其實神為何讓我們有 labour（勞動）這種事情呢？

為何在世上，神往往要求我們好像僕人？僕人就是勞動的代表，對不？

原因，很多人說「做那行，厭那行」，何解？因為是需要極度的自律和耐性去做。

事實上，我們所說的 18個步驟，基本上，有人曾做過一個對比，說笑般作對比，

其實，製作一個精修的模型，所接觸的行業是超多的。

有噴漆、電鍍、打磨、電鑽、雕刻等，無論美術或其他技能也涉及，

包括做電工，裝嵌晶片便是其中一樣。所以，他們接觸的行業是極之多。

小獅子其實很少接觸到那麼多不同的行業，

然而，現在分析，在眾多的行業中，為何很多時候，每一個行業都要如此講究。

因為你這一步不講究的話，根本無須做接下來的十數個步驟；

你在這一步弄垮了，接下來的十五、六個步驟，全都等同完蛋，明白嗎？

意即，你現在的打磨，對於將會接續的步驟，

如黏膠板、添加配件（options）、遮蓋或噴油，全都依靠這個步驟。

或說你現在沒有用鹼水去清洗，那麼，便可能在之後的噴油步驟中起泡、掉漆。

換言之，首先讓他們慢慢了解，原來每一個行業要做得好的話，是需要擁有這種認知和紀律。

而這種過程，工作量尚且不多，不至於「做那行，厭那行」。

因為，有些人若真的做油漆工，我以前也曾做過，要從早到晚不斷地塗刷，並且持續很多年。
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現時只不過讓他們了解一下，看看為何很多時在 labouring（勞動）中，

存在那麼多的講究、要求，然後能認知到，這些優質原來真的那麼有用，是如此重要。

我們會欣賞一件藝術品，但是在這件藝術品的製作過程中，

原來包含了眾多不同行業所講究的不同智慧和修養，原來皆是那麼好。

如此，讓小獅子接觸了，其實性格上最重要的一件事是甚麼呢？

就是你了解到，那個性格的存在和必需。

在這次的參與中，他們豈不是看到了嗎？接著的下一步呢？第二點就是「自願」。

性格第一是了解；第二就是自願。

在這個過程中，很多小獅子根本沒做過暑期工，還不曾出來工作過，

這讓他們慢慢看到，原來大人是這樣做事的。

在沒有分配很多工作量，只是負責一少部份的情況之下，讓他們見識過、見到，

以及見證到其他部份時，他們那種工序、技術，以及專長。

這種情況，如我所言，我們的性格，很被我們的環境所影響，我們所懂的互動，都非常有限。

若你經常玩電子遊戲，那麼，你跟別人溝通的話題，只局限於電子遊戲。

或說你一輩子都像日本人那樣，只受聘於一個株式會社，做一份工的話。

其實，你一輩子就如宅男般，儘管你能夠說上數句日文，然而，視野卻是很狹窄。

相反，若你的生活是寬闊的話，相對地，你的認知層面便會大得多，

如此，你才會廣闊，那個才是真正的你。

而在這個認知裡，牽涉了許多你羨慕的東西，就是各樣的美德。

事實上，這次讓許多小獅子，除了做好自己的那一部份，也見到不同部門的部份。
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見到他們如何與別人相交，大家怎樣合作，

以及見到自己所做的這一部份，原來會影響後續的工序，程度甚至可以很大。

並且到最後，原來要那麼多組合，才能做到這種果效。

這種認知，於世界上任何一種普通的工作，他們也不會見識到。

即便我以前曾在地盤工作，跟我的爸爸學做地基，做一名暑期工，也要等到多年後，

當我見到海港城，才知道原來完成之後是這樣子。明白嗎？

之後的工序，當然還需要做水、電、裝修、安裝玻璃、安裝窗戶等，我全都沒有見證過、見識過。

然而，僅僅我自己所做的那行業的那個部份，我也發現到，許多東西原來是這麼講究。

這些要點，爸爸都曾告訴我，「這些事你不能做；這項你不要少算了；

這點你也不可以做，否則會弄死人！」明白嗎？

在這過程中，我學到一些美德，原來做工地⋯⋯
當然，感謝主我沒有做到厭煩；起碼做到有興趣的時候，我內心學習到一些美德。

當你做到厭煩的時候，你便逐漸不再重視了。

弟兄姊妹便是如此，因為他們所做的，有些非常微型，小至兩、三吋的機械人；

將來有些卻龐大至差不多人那樣高。
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如此他便能見到，試想，差不多如人那麼高，即與建築差不多，

既要做骨架，也要做一些鐵架，才可以支撐。

他們差不多等於同時接觸十多種行業，能於過程中，見到各樣「專業性的必需」。

而每一種專業性背後，其實皆被一個美好的性格支撐著。

這正是為何我做任何一件事，在教會做任何一項研究，我都能做得好。

因為我會找出，能夠做好這件事，背後所支撐的性格是甚麼，然後我能做好這件事。

這次在小獅子身上，便可以一次性見證這點。

這是最好了，因為許多小獅子連暑期工也未曾做過。

在這過程中，他們所見識到的一切，對他們而言，縱使主未回來，

他們在屬世裡工作，也會很出色，他們的老闆，也會很欣賞他們。
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我們教會中許多弟兄姊妹，當他們工作時，老闆都會很欣賞。

因為我們教會的弟兄姊妹，基本上思維都很廣闊，

並且確切擁有美德，使他們做每一件事有交帶，並知道其重要性。

他們不需要碰九十多次釘子，才知道那件事要改，他們不需要，因為他們早已擁有那些美德。

所以，就如西緬所說，因為過程中既牽涉 deadline（限期），又趕時間，

還有他們自己的計劃，以及他們彼此的合作、自己的分工等。

各樣情況讓他們接觸到，就如我所言，他們逐漸了解到 labouring（勞動）裡面，

神讓僕人這種優質，當一個僕人做好一件工作時，尤其是任何工作，他都做得好的話，

就如約瑟，主人便能將很多事務交給約瑟。

其實，是因為他背後擁有美好的性格，美好的靈性。

當然，「靈性」的「靈」就是性格。

這些小弟兄見到，原來做一件這麼小的事情，也這般講究；

日後，他做大事，便知道所講究的是更大。

其實，你要在小事上忠心的原因，因為你會見到，在小事上運用一個好的性格，

當你知道那件事的價值更高，你的好性格會做得更好。對不？

所以，這便是為何神讓我們留意，

在好的方面，我們從小時候已經做起，知道它能夠對這件事有一個好的效應。

因為這樣，我們身為僕人，在勞動之下，我們就學會好的性格。

所以「誰願為首，就要成為眾人的僕人」，就是這個意思，因為你在當中能學習到很多東西。

過程中你發覺出於自願的話，你的性格便可以在過程中，學習到很多功課，作出很多的修削。

相對而言，為何我們中國人都懂得說：「小時偷針，大時偷金？」

理由很簡單，因為學壞也是同樣道理。

你想想，若你受不住一元的引誘，又怎能受得了一百萬的引誘呢？明白嗎？

你為了一元，猶記得，以前我們曾聽說過，有人為了一元而在街上打死人，

你想，這人不坐牢又有何用呢！

因為，為了一百萬，他殺多少人也願意，假若此人為了一元，可以打死人的話。

換言之，於性格而言，如果你的性格太弱，無論在一元或一百萬之間，你也是死定了！

你連一元的考驗也勝不過。

但是，在好的性格上，你不懂得珍惜，在小事上忠心；

不懂得在小事上，珍惜一個好的美德的話，其實，你根本沒有進步的空間和可能性。

現時，父母往往看到子女在小事上不珍惜，他沒辦法在小事上忠心，
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那麼，他怎能有機會產生出一個大忠心呢？

意即，在每一件小事上，他們都沒有美德，他將來怎樣做人？

怎樣成家立室？怎樣成為別人的父母？

當然，父母往往不懂這樣跟子女解說；

我能夠說出來，是因為真的擁有大智慧，才能如此剖析。

然而，許多家庭其實一直都存在這樣的問題，

子女是重複又重複、一代接一代，都是這樣出問題。

所以，今次小獅子很幸福！現在經過了兩年，我才見到好處原來是這麼大。

因為有時候，或許他們當中有些不成熟的，

會想：「我繼續磨、磨、磨，不停地打磨，有甚麼意義呢？」

但問題是，現在你從這個角度分析、理解，

其實於每一件事情上，你所花的時間，對比做這一行的人，只是花了百分之一。

但你卻能剛剛好看到那種需要，在小事上忠心的那種需要。

而當這個足夠的話，身為小獅子，便能掌握到、見到、找到，如此，你才有機會發展得到。

許多人其實沒有這樣的機會。

所以你會見到很多大明星，他們根本沒有機會去服侍別人。

故此，他們永遠，從來沒有機會，見到這些美德仍是微小的時候。

所以，他永遠不能夠了解、發現，因而不能夠發展。

然而，做僕人的人，其實，因為他卑微，以致能夠發現，

譬如禮貌、殷勤、做事爽快、節儉、整潔的好處，他見到很多很多，這些皆是美德。

若他能見到在小事上的重要性，他便知道，於大事上一定要抓得更緊。

因為，僕人才能見到人的心，人們不會在僕人面前遮掩自己。所以，他很輕易便能看穿。

原來，人普遍喜歡順手，人們覺得物品順手，是最重要的。

所以，收拾這個廁所、洗手間的時候，物品要這樣放。

原來人是喜歡整潔的；人們喜歡我回應的時候有禮貌，諸如此類。

意即，他從這些角度中，才真正能夠了解人，也理解了美德，在人世間、在社會的重要性。

通常這些人，當他做到大老闆的時候，都會很成功，是很成功的，他好像看得很通透。

因為他見到，人的需要只是由一種轉去另一種；

由一個題目轉去另一個題目，但是，本質從來沒有變過。

本質從來沒有改變，因為我們是人，

就如你從一家店，轉去另一家店吃東西，你的本質沒有變過。
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若那家店不乾淨，或是食物不好吃，你就會轉去另一家。

換言之，其實有錢人，為何他能永遠走在時代的尖端？

慢慢你便知道，其實是因他能保存永恆的美德在自己的本行中。

只是不斷地轉換題目，但美德可以不變，對不？

所以，其實在勞動中，或這次小獅子的參與，

其實舉世應該找不到第二個行業，可以讓他們一次過接觸這麼多行業。

真的找不到，即使做裝修，你也不會同時接觸所有行業，對不？

因為範圍大，一間屋或者一個建築物，單單油漆一項，也刷得手軟，一個人亦做不完。

更沒可能讓你一個人，可以接觸水電、塗油、噴油、電鍍、打磨等，全都完成，根本不可能！

可是，製作模型就能讓他們見識到，知道那東西的講究是這麼重要；

甚麼叫做「專業」？「專業」原來就是這樣！

總之，這些字眼，他們以前連微小也沒有見識過，

他們也沒有見識過，這般微小的錯失，原來可以導致，後續的所有步驟全被摧毀。

因為，若真的這般摧毀，他們根本不用再待在公司了，對不？但製作模型則可以承擔得起。

這個其實對於小獅子，是一個十分重要的特質。

尤其如我所說，性格本身，

第一，你一定要了解它的存在，見識它的存在和好處。

第二，就是你自願，在當中學習。

尤其現時，教會在這兩年間一直強調性格，他們慢慢會看到這些美德，原來這麼重要。

以前，有時我們只說一個字眼：如「愛心」、「憐憫」、「專業」等詞彙，

可是，他往往不知道這兩個字代表甚麼。
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但當你真正落手落腳去做、去參與，他才知道這些詞彙代表甚麼，

「和諧」、「講話清晰」、「每一樣都為人設想」、「做事要交帶」，諸如此類。

其實不同的行業，各自有某幾個重要的字眼。

但問題是，現在有這麼多行業的話，他們就能全面性地知道，

原來，人性是可以做到這樣。

若果要做到這樣的話，真的可以由素組變成精修，就是這個意思。

西緬策略家：

日華牧師，因為，模型動勢已過了一年多，

自起初牧師訂購生日禮物，到後來組織小獅子可以幫忙、參與，

再到牧師甚至用生日禮物的錢，將場地裝修，這點也很奇妙，

為何牧師會將一個地方裝修，讓更多弟兄姊妹可以參與和學習。

表面上，好像是砌模型，但裡面到底有甚麼意思呢？

仍記得，自去年 6月 26日裝修完並正式入伙，牧師開始讓更多科林的弟兄姊妹參與，

也看到有許多太太和長者，都很有心志想扣上這邏輯環參與其中。

雖然他們參與時，會有他們的限制，但也看見，這讓小獅子發現，

原來，一整間教會要參與時，在管理上，真的有許多事情，

是他們以前從來不會去考慮的，但現在，他們就要做出考慮。

例如，很多時候，一些長者坐的椅子，如何令他們坐得舒服呢？

光線是否充足？這些長者行動時方不方便呢？

有些人身為太太，她有些時間要照顧家庭，無法前來，從中就會看到，

對於參與的弟兄姊妹，無論是小獅子或是主管，都擴闊了他們許多。
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於疫情三年，宅在家中甚麼都不用理會時，突然間，進入了模型小組，

每位弟兄姊妹，他們的溝通、體諒、忍耐，便讓他們能有很多性格上的擴展。

來到今天的 2024年 1月，我們便看到，為何牧師會有那種遠見，去確立模型小組的方向，

我們亦看到，神持續不斷印證這個方向。

來到今天，從性格去看，原來，這是個成長過程，重點不是在模型。

日華牧師：

是的，其實是這樣的，普遍教會有一個誤區，是甚麼誤區呢？這也是他們存在的盲點。

普遍任何一間教會都有 fellowship（團契），而這個盲點就是，他們玩過一次，感受到開心，

於是，開心便成為所有團契的最終極目的。

團契和主日不同，因為我本身曾參與過不同教會，他們都有不同的宗旨，

意即，他們的主日和團契，有不同的宗旨，而團契最重要的是開心，主日則是分享真理。

但問題在於，如果你從幾歲「開心」到幾十歲，你的團契也會有些問題。

因為，你真的有點在欺騙人，你從跳土風舞，到變魔術，

再到音樂椅遊戲、踩氣球，甚麼都玩過了。

你一直玩下去時，幾十年下來，

其實，那根本有點是 placebo（安慰藥）、大家騙大家，這便是盲點之所在。

因為他們的性格不寬闊，所以，他們永遠不懂得將那些事情做出變化。

你們可能未必會留意，但是一講完，你便會留意到，你會發現，錫安的應變是很瘋狂的。

舉個例子，我們在音響方面的應變，我們在裝修的應變，

我們舉辦每一個特別聚會的應變，或者我們製作錫安劍的應變，再到現在突然間高達的應變。
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為何會出現這些應變呢？就是因為見識和豐富的性格。

換句話說，如果教會只能做到一件事，只是針對「玩」，

不斷玩下去，玩一輩子，若團契只是針對「開心」的話，

你便會看見，我們高達小組所針對的事情，便多了許多。

譬如，小至他們使用的工具，也會非常留意、講究，即「工欲善其事，必先利其器」這個原則，

大至我們關於管理上，做每件事情的次序、流程，即流水作業的方式。

我們在這個高達小組當中，簡直是遠遠拋離所有團契所能做到的。

他們應付那一百多、兩百人，怎麼能與我們應付幾百人相比？

並且，我們不是應付，而是有成品。

試想，他們幾十年的團契，曾經做出過甚麼？

有甚麼東西是可以擺在那裡，是曾經得獎、成為經典的？

但你看看我們的嗜好組，每幾星期便已做出許多，兩者完全不同，亦誕生出截然不同的效果。

為何呢？因為我看到當中的好處，我看到當做出變通，便可以達到某些事情，

而這源於我有豐富的性格，知道那些事情也是很重要的質素，

反而他們會學習到、經歷到很多，反而，他們在過程中的成長，

是遠超那些團契，玩遊戲，不知多少百倍。

原因是甚麼？原因就是一群很狹窄、不知變通的人，他們能夠想到甚麼？

「開心」便已聚在一起，如此便想著玩幾十年。大家在那裡彼此欺騙，至多一起唱流行曲。

但你會看到，基本上錫安做任何一件事，先不要說這次的嗜好組，

我們只是說，之前我們組織很多弟兄姊妹，去製作MWO天線，

或是我們製作腰封，或是製作一些贈送給弟兄姊妹的東西，

甚至是我們所製造的錫安劍，每一次都有這種變動。
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然而，普遍教會為何不做？因他們的牧師從來沒有這種美德。

他們從來沒有在這些過程中，學習到任何東西，經歷並珍惜任何東西。

因此，他們覺得自己必定不會做這些事，做這些一定是不好的！

問題是，只要你曾在錫安參與和見識過，你便會發現很厲害、很好，

弟兄姊妹很厲害、很同心和專業，

很早以前，我已提到一個論點，其實我反而不介意，我們沒有一個固定的聚會地方，

反而我們常常搬運，常常需要設置音響，這對弟兄姊妹才好。

因為這就是 labouring（勞動）的好處。

過程中，你會看到有些人真的不行，於普遍教會中，你不可能那麼快可看到人的善與惡，

但在勞動當中，你會看到有些人不行，他們會導致「經脈都阻塞了」，真有這樣的人存在。
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過不多久，你便會看到神慢慢篩走那些人，何解？

因為，在過程中你便會看到性格，而且你會看到，

哪些人有用好的性格，有些人卻永遠不將性格改好，那便完蛋了！

為何我會留意，以及會覺得這些可行，可以組織這些事，並且，是以這樣的方法組織？

就如兩年前，我們會突然組織「嗜好組」，為何我會覺得這些可行？

因我有這些品性和性格，我也知道，在裡面可以找到這些性格的蹤跡，那便組織！

只是我會不斷讓他們知道，你要具備甚麼，

你一定要講究這些事情，你一定要追求這樣的程度，如此，你才會看到美德的誕生。

原因是，普遍教會沒有這種豐富的性格。

他們的體制是沒有，他們的主日模式永遠一成不變，他們團契的方式亦然，

但錫安就連主日模式，你簡直想不到會有這樣的經歷，

突然合上聖經：「今天我們全部外出街頭佈道！」這樣便過了一個主日。

我們有很多千變萬化，有時分享完該篇信息，便突然說：「大家來日有機會再見。」

接著便北上走難了！換作其他教會：「不行的，那就玩完了！」諸如此類。為何呢？

如我所言，因他們有生之年，從來就是帶著宅男的性格去當牧師，

他只能不斷抄襲，上一任牧師做甚麼，他便照樣行。

自始至終，他在神面前未曾成長，

所以，你不用妄想他多做 30年、半個世紀或 80年便會改變，

他從未有過成長！他只知道達到某些東西。

但反過來問你，一個團契是強調開心，

但，開心其實不是一種性格！你試想，這有多致命！

這些教會在做甚麼？神有多憎惡這些教會？

但他們卻繼續這樣做下去，一次又一次，到最後便浪費人的一生。

如我所言，人到最後才考慮性格，最先考慮的便是表面上的果效。

事實上，在我開始教會的首十多年，也要避免像外面教會一樣那麽強調果效，

反而，我強調的不是果效，我知道有一點更為重要，那就是「美德」。

這才慢慢讓錫安的弟兄姊妹習慣，錫安有這樣的方向，並且會這樣做，

然後，才一步一步建立到，他們在甘心樂意下擁有這些美德。

正因他們有這樣的美德，所以，在錫安的弟兄姊妹，彼此相處是容易很多，

但對外面教會卻很難，他們很難會同心，明白嗎？
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我看見一些二、三十人的教會，也有人事問題，

但我們即使有二、三百人，也不會有人事問題，

因他們每一位也是在美德中成長，大家相處上便很容易。

即使是 20人、200人，甚至是 2,000人的教會，大家也容易一起合作，對不？就是這個原因。

因為，這是整體的氣氛，即使當中有一些壞人存在，

他也不敢干預這個如此和諧，而且做得那麼好的氣氛，他也不敢絆你的腳。

當然，他一直不好，神會把他篩走，但那些人在這大環境中也無法生存！

然而，這些壞人在外面教會是如魚得水的，因每個人也不好，無法融洽相處，

很輕易便能挑撥離間，大家很容易便能說出各人的是非，但錫安不然！

如我所言，這須於教會的首十多年，

你知道「性格」的重要，而不是「總之大家開心」最重要。

需要避開這些，才能讓錫安逐漸養成一個社區，讓大家覺得來到錫安，會感覺到有安身之所，

有別於在外面工作或參與的教會，都存在許多人事問題。

我曾親眼見過，很多所謂叱咤一時的大牧師，在我建立教會前 30年看見的那些人，

現在他們全部退休後，也不願留在自己教會，你便知道為甚麼了，

因為他們自己的教會也排斥他，他自己也無法忍受自己的教會這樣差！

如此你便明白，因為壞得連他們自己也不願留下。

然而，錫安當然不會，我們不知道多麼親切，如同家人般。

但普遍教會永遠也無法看見，因為他們最後才考慮性格，最後才考慮自己的性格。

既然他們最後才考慮自己的性格，更不會幫別人考慮性格，

亦不會設計出一些系統，讓他們在彼此之間，看見性格和美德的重要性，

以及產生這樣的果效，於是，他們便會珍惜。
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當他們一起珍惜，一起執行，便形成一個很大的性格。

而神就可以看到，這個新婦如同一個群體，擁有一個優美的性格，我們就是這樣吸引神。

--------------------

現在，讓我們回到早前，日華牧師於 2023年 10月 23日的錄音分享。

--------------------
日華牧師：

你會看見，同一個高達，精修與不精修的價錢，能相差 100至 1,000倍，

但是，有些人卻以素組的性格過完一生，

然後，又希望得到百倍祝福。還想得百倍祝福？明白嗎？

你試試拿素組出去，將價錢提高一百倍放售，看看有沒有人買？

你放上「閑魚」和「淘寶」，看看有沒有人買？

當別人對比你的素組相片，無論怎樣對比，而你賣貴一百倍，你是不是瘋了，豈會有人買？

並且，你是讓神購買，即，這位買家是神！

所以你想想，我們有沒有雕琢我們自己的性格，

就好像我們雕琢自己喜歡的模型一樣？沒有！

我們會精雕細琢生活、品味、衣著，甚至，我們喜歡買好看的手錶、鞋子，

知道所有名牌應該值多少錢，諸如此類。但我們的性格呢？

我們最值錢的，便是我們的性格。

可是，我們最固守的，是素組的性格，這些是最可怕的罪。

換言之，現在我們已經是新婦了，即將被提，

現在這兩年，就好像做精修一樣，好像高達一樣。

我們在很多事情上再 refine（精修）。

我再以嗜好組為例子，嗜好組有很多小獅子來幫忙。

當他們跟我合作時，就會發覺，

「原來這件事可以做到這樣、原來在這件事上，可以再這樣想的。」

這一種心態，他們在做事時，甘於這樣做、甘於開始有如此看法，那些都是性格的修削和鍛鍊。

如果他們更加懂得利用這件事情，custom-made（量身打造）自己的性格、生活和事奉方式，

以及自己的處事和看事方式的話，他們就會躍進很多。

意即，你性格的改變，不一定需要面對苦難；你性格的改變，不需要大起大落的人生。

你性格的改變，是你有沒有關於神性格的 instinct（直覺），

然後，你改變到似神的性格。而神也會如此作。
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舉例，雖然很多人問，「日華，為何你身為牧師，卻要學習、教導，並執行這些事情？」

那我又反問，如果讓神同樣在 1961年出生，同樣在 1961年 9月 1日出生。

祂一出生的時候，並不知道自己是神；

祂出生時，腦袋亦是空空如也，與普通人一樣，從小一同長大。

如此，去到 2023年，祂會怎麼樣呢？

祂會否建立教會？祂會否在這時代中，活得像一位老頑固般，即如基要教會的牧師？

還是會活成一位包羅萬有的人，甚麼都懂、甚麼都很有智慧，每件事情都有方法，

並且，能持續與神有連繫，以及祂的性格非常豐富？

你覺得祂會是一位老頑固、老古董的法利賽人，還是好像我說的那種人？

神活在現今，科技不斷演進，如此多變化，如此多新奇的事物、好東西，

卻有那麼多陰謀的時代，究竟祂會是一位怎樣的人？

祂會是一位怎樣的牧師？你有沒有想過呢？

如果你有想過，便會知道，我豈不就是這樣活著？就應該如此。

難道神活在這個時代，祂可是神，活在這個時代，於 1961年出生，難道祂到現在，

還不會使用電腦、手提電話、電郵？有沒有那麼瘋狂？

但是，很多牧師卻甘於如此。何解？因為，他們的信仰已死，

他們不讓任何人改正自己，拿著素組當寶貝。

然而，你卻看見，我凡事都會精修，

但是，當中每一樣東西，我有否將其變成貢獻？

--------------------

校對這段精華短片時，Eddie策略家提問，牧師於分享中提到，

雖然小獅子這一代，並未如上一代大獅子般，經歷過眾多風浪，

但是，他們亦可以因為看見日華牧師的好榜樣，從而成長至配得祝福的一群。

這是否如同聖經中的所羅門一樣，因為謙卑的性格而能夠被神塑造呢？

以下，是日華牧師於 2024年 1月 5日的錄音補充。

--------------------

Eddie策略家：

日華牧師剛才提及性格的改進，人生有時候不需要經過大風波，或是大起大落，都可以改變。

所羅門王便是如此，在皇宮裡，在他父親的父蔭下，也沒有經歷過大風浪。

只是他在 14歲的時候，求神的智慧，使他智慧超群，他是否也屬於小獅子呢？

他本身不需要經歷大獅子的風波，但他願意聽從訓誨，願意謙卑求智慧，

也能在性格上，被神塑造得很好呢？
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日華牧師：

可以。因為看回所羅門和大衛的生平，其實，所羅門不像大衛失敗得那麼嚴重。

雖說所羅門好像比大衛弱，當然他有父蔭，亦見證過那些優質，

他也考慮到、知道父親的事蹟，從而知道神喜歡甚麼。

所以，他在 14歲的時候，在《歷代志》裡，

我們看見他獻祭所做的事情，其實是非常合神心意。

神給予他一段說話——歷代歷世以來，他是前無古人、後無來者，再無他人。

神賜予他的智慧也是前無古人、後無來者。

然而，他一生結束後，是否比大衛還要差呢？

至少他沒有做過大衛那種殺人奪妻的事情，並沒有突然變成這樣子，

由此可見，他一生不比所羅門差。

事實上，從著作可見，他的著作，若以存留於聖經內容而言，

大衛只是留下他的生平，以及一些詩歌。

但所羅門除了留下詩歌外，還另有著作。

由此可見，所羅門可說是非常幸福，幸福的原因是甚麼呢？

他遇見世上最好的性格塑造方式，就是榜樣！

榜樣之下，他父親親自成為優質榜樣和反面教育，兩者一併完成。

所以，直至他臨死時，也沒有犯過他父親的罪，寧願大家甘心情願，

你做我的妾室（concubine），也不會耍這種手段。

然而，他有一半成功，源自他的父親。

縱然他失敗，沒有像他父親失敗得那麼厲害，但他可否算是比父親更成功呢？
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後世的聖經記載，大衛比所羅門更勝一籌，原因何在？

因為他沾了他父親的光，他的父親確實是當時代、劃時代中，

距今經已數千年，在二千多年後，仍然發現，

大衛確實是在這數千年裡，在神眼中，他是數一數二最好的王。

所以，所羅門沾了光，能有一位像大衛的父親。

在過程中，使他不需要在性格上經歷大起大跌，

事實上，一個人需要經歷大起大跌，才能改變性格，

正因他的性格本身是硬著頸項的，正如聖經所說的。

那有無實例呢？押沙龍便是。大衛其中一個兒子就是押沙龍，

但看不見他好到哪裡去，乃因他的確要經歷大起大跌才行，

他必須要經歷大起大跌，因他不願在性格上改變。

反而，從所羅門身上可見，當他遇見這樣的父親時，

對一個性格並不是硬著頸項的人來說，他會願意改變，

他知道何謂「討神喜悅」，他十多歲便已經做到這種特質。

並且神一定知道，當他們十多歲時，第一，十多歲的他們是否發自真心；

第二，即便是真心，又是否恆久持守。

若不能恆久持守，神又怎會賜予他前無古人、後無來者的智慧呢？

所以，他當時發自真心，並且能夠掌握到。

由此可見，性格最好的訓蒙師傅永遠是榜樣，永遠都是。

因為你說不了那麼多，試想想，性格是何等複雜，我們長大至今，大部份人已經年過五十，

你知道，關於性格上的優質是何等隱晦，性格的改變、要如何改變，是何等隱晦。

的確，你擁有一個優質榜樣，相對容易一百倍。

因此，所羅門的事蹟主要讓我們看見，他擁有一個榜樣，

所以，性格最好能夠變成一個榜樣。

我擁有這種性格，再配合一種做法，才能夠讓這種性格，對你們發揮最大的影響力。

即我以「榜樣」方式，而非以陳公展那種強迫他人的方式。

他也擁有某方面的好性格，是他教會的人所沒有的性格，

但是他用強迫別人做事的方式，當然，整間教會的人是逆來順受。

但性格是一種難以言說的事物，倘若你強迫他人，便會變質。

受眾並不會真切感受到好性格的那一面，而是覺得你專制，或者你過於橫蠻、獨裁，

許多這些字眼，變相來說，已經完全蒙蔽性格那方面。

尤其是你擁有許多豐富的性格，如同主耶穌一般，那就最好以榜樣方式來示範。

然後讓人羨慕，再慢慢教導，逐步教導。
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所以，通常來說，有些個案、例子，

我寧願台上分享，也不會私底下跟那人說，何解呢？

因為私底下跟那人說，他未必受得了。

如我所言，那人的第一感覺，就是「原來你這樣看待我」、

「你不接受我這個人」，或是「你針對我」，諸如此類。

可是，在台上分享，反而更加詳細，並且分享時，

這種表達至少比個人輔導好，那人不會即時產生「你拒絕我」的那種感覺，

他能夠平心靜氣，理解到一個更加全面的概念。

因為以個人而言，眾所周知，當你聽見壞消息時，一句便令你心頭一震，

突然間，好像轟的一聲，接下來的話，你往往不能以一個正常的狀態，繼續聽下去。

舉一個例子，有一日，經理突然叫你進到他房間，劈頭第一句就說：「我要炒了你。」

他接下來說的話，你已經聽不進去了，甚至不知道自己為何要離開這間公司，明白嗎？

有時候，那人於第一時間，第一受眾，當刻覺得你不接受他，後面的內容已經變了質、變了味。

可是，在台上分享，只要不提他們的姓名，即名字和姓氏，

他們都可以平心靜氣聽完整件事，相對容易接受得到。

因為他們知道，你並非不接受他，頂多是不接受他的罪而已。

然而，當你單獨跟那人傾談時，

他會在意「你怎麼看待我」、「我已經在你面前裝得很好，但你還要這樣」，諸如此類。

他會覺得這次騙不到你，出現許多這種奇怪的感覺，

你接下來說的內容，他便無法以平常心來聆聽。

所以，我私底下很少這樣做，並非我未曾試過，

我曾嘗試把自己十分之一的難度，告訴給對方，

結果對方幾乎「要生要死」了，不論對方是多相熟，全都不行。

因為最大問題是，他們問我為何能成功，

我只是說出十分之一的要求，你可以這樣做，他們已經「要生要死」。

所以，我不敢，以後都不敢跟我親戚朋友，以及任何熟人說，連十分之一都不行。

因為他們第一時間覺得你在傷害他們，但明明是你剛才問我為何會成功，所以我才告訴你。

他卻覺得「你為何要提起我這件事？你是想藉此機會對我說教！」諸如此類。

如我所言，人到最後，才願意改變性格。他不知道他所保護的、想要保護的，正是性格。

但是，因為那個性格就是他，所以他是在保護自己，

他這個性格，懶惰就代表他，所以你替他趕走懶惰，他便覺得你在傷害他，你在趕走他。
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這等於趕鬼，他就是那隻鬼，你要趕鬼，不就是要趕我？

他就是那個性格，所以你一談及這種性格的時候，他就覺得你不能接受他了。

因為這就是他的代表作，就是他。

所以，在性格方面，為何神多次讚賞大衛呢？

其中一點是，大衛是以榜樣成為一位好爸爸，他亦以榜樣成為一位好皇帝。

整個國家的富強，全是來自大衛，你會看見他不介意，因為他知道那是榜樣，

他跳著舞，把約櫃帶進錫安，他知道這是一個榜樣，使整個國家都會愛神，

整個國家的人民也不會高高在上，自恃有錢，來到會堂時，以為神都要給我面子。

連皇帝都跳著舞進來，明白嗎？他帶動了整個國家，神之所以讚賞他，

正是因為他有那種性格，並以榜樣影響整個國家。

所以，本身擁有越好的性格，到了後期，越是以榜樣感化，或是影響別人，
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或是以講道 convict（感染）別人，那就是最好的。

可是，個人輔導、對一，反而要避開。

因為你的性格或能力越發突飛猛進，你跟別人個別對話時，

越容易讓人覺得你說話極為難受，因為你說話非常接近事實真相，

反而適合公開分享，但已經不適合個人輔導。

基本上，我一生當中，所有個人輔導，每兩次就有一次失敗。

因我不能把標準扭曲，但無論我把標準沖淡多少倍，都會使聽者感到很有壓力，

因為相差太遠了，總是免不了讓他們感到有壓力。

但是，當他們問的時候，我真的很想給他們答案。

在過程中，我的腦袋還要經多一次篩選過濾，才能說出來，

說出來的時候，他當下受得了，但事後回味時，受不了的也大有人在，亦有這樣的人。

例如有些留學歸來的學生，我曾嘗試輔導過一次，他已經覺得我在責罵他。

我心想：究竟哪一句責罵他了？我明明記得自己所說的每一句，他卻說我責罵他。

我心想：有沒有搞錯？

很多人都是這樣，我已經視他為一名學生般教導，這也不行，也不可以。

他最主要是說，關於頭痛、壓力大。試想想，這應該不算是涉及個人的事宜，

我只是教了一些自己基本會用的方法，建議他可以這樣做。

僅僅如此，他已經覺得我在責罵他。試想想，這是何等變態。

原來許多人都是這麼變態，那些人是不正常的。

你教導一個完全幫不了他的方法，他反而會千恩萬謝。

但你教導一個能夠幫助他的方法，他不但不會嘗試，反而會覺得你在責罵他，

這種人也是大有人在，很多都是這樣。
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或許，相比他們來說，我實在太聰明，我所用的方法，是他們不曾想過的，

所以他們也不會打算做。

然而，他若願意做，大家知道，我所教導你們的方式，往往是有預言性的，

許多時候會針對你，並幫助你，會使你減壓，甚至能治癒你的病。

他們突然間就會有這些奇怪行為，他們可能習慣了聽一些沒用的東西，

習慣拖延來解決，或者事情永遠是無解，他們會接受這些方法。

可是，他們不會接受，如此幫助他們的信息。

就如錫安的信息，為何會得罪那麼多人？其實，我也不知道。

我為何早期會得罪你們，尤其是在還沒分享「氧份療法」之前，

我很詫異，為何會得罪到你們？有沒有搞錯？

究竟你們是甚麼人來的？明白嗎？你們是從甚麼奇怪的地方走出來的？

為何我分享這些信息，也會得罪你們？這不是記載在聖經嗎？

因為分享「氧份療法」後，才會開始分享國際陰謀、Privatizing（私有化）等信息。

之前沒有分享這些信息，卻還是得罪那些人。

我只是分享「不要借債」，只是如此。

那些牧師跟我像是有「奪妻之恨」一般，他們當真是瘋子，但禮貌上不能稱他們為瘋子。

可是，我的內心真是這樣想的，這些人為何會這樣子？為何會這麼瘋狂？

如今看見，確實如此。

現在處於這個時代，回望我分享的信息，每一點都是對的，

但他們那幫人，都不知道是怎樣度過人生的，過去數十年，他們全都是白活的。

--------------------

現在，讓我們再次回到，早前日華牧師於 2023年 10月 23日的錄音分享。

--------------------
日華牧師：

如果是神的話，祂活在這個時代中，祂會不會是萬能的，

並且將萬能變成貢獻，而貢獻程度能使人感到震驚？

超越一個人為自己所尋找的幸福，甚至為千、百人尋找幸福？

祂會不會呢？一定會！

如果神活在這個時代，祂會不會了解歷史、聖經及許多陰謀？

祂會不會讓一些貧困、困苦的人，也能脫離這些苦難呢？

還是，祂仍然如外面的牧師所形容，那麼無知呢？

你想想，我們會想到主耶穌，並將祂放置在二千年前。

然而，我們卻從未想到，嘗試將神放置在 1961年出生。

若祂活到現在，會是一位怎樣的人呢？究竟祂會是一名建築工人，還是一位牧師呢？
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如果是牧師，那祂像哪一位牧師呢？全球絕對沒有其他牧師，能達至像神級數的。

因為，我們目睹全球所有牧師，不是貪污，就是坐牢，

或是讓自己的太太唱歌跳舞，藉此引誘那些人上教會。

又有些人是巴蘭，或是講道非常沉悶，如同文盲般。

所以，我說當我初次上教會，聽到陳公展講道時，已經在想，「如果有神，不該如此吧？

你身為牧師、認識神，你說自己認識神，那你的講道不該如此吧？」我正是這個意思。

換言之，現在重回正題——性格。

其實，性格不需要大起大落，而是你細緻地修正自己應有的正確觀念、看法，

以及正確的學習和成長，如此才像神。

像神的性格，越豐富越好、越多越好，

但每一個像神的性格，都需要落實，而非浮誇的，僅僅知而不行。

你知道並付諸實行，但有些行動，只是說說而已。

譬如，現時對政治和以巴戰爭的看法，那些只需要說說而已。

既然如此，何樂而不為？你能於很短時間裡，調準許多性格和觀點。

所以，我們的課程有很多方面、多姿多彩，有些要走難，有些要儲糧，我們便如此行。

其實，這使我們的性格變得豐富，這才是你的財富。

因為，你是精修你的性格和人品，

而不是精打細算地，精修我們的房子或汽車，我們花費很多心思在其中，

但那些東西，聖經亦提及，永恆裡，於神面前，並不值錢。

最值錢的，是我們性格上的金銀寶石。

這需要你遇到和看到很多事情，並且，你要懂得從中思想，甚至，非常細緻地去思想。

如此，你的性格才會豐富，才會比別人擁有更多元化、多觀點的方式。

這好比素組和精修高達，總之，「原來可以這樣」，這是最好的。

你能看到，日華牧師教導你們的東西、行事法，使你突然間想到，「原來可以這樣！」

但這些想法從何而來？這些所謂靈感，即 acknowledge（認知）、理解及領悟這些事情，

正是性格、品性的根基，讓你看事情時，懂得有那種看法。

所以，神會於這數年間做出很多變動，而我亦會在這些事情上，向你們分析，

讓你原本沒有機會接觸這些東西，亦沒有機會誕生這些性格，都能從中確立你的觀點和理解。

這些觀點不是做出來，而是你去領悟，然後說出來。

這可說是，於此刻我們 final touch（最後潤色）的時候，屬於最全面、最豐富、最重要的。
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因為，你做了最基本的架構，只不過再於表面上，做得更細緻、細膩一點。

如果不分享這些，你根本一輩子也不會這樣思想，明白嗎？

這等同一位新婦，於結婚前，很多時候會減肥、節食，先打好全部基礎，

直至結婚之日，便妝飾整齊了，即化妝。你明白嗎？

如果她的臉「岩巉」（凹凸不平），又如「發水麵包」（面部腫起），

連那些上妝用的粉，全都掉下來，那真的不行了。

但如果你全部基礎做得好，最後妝飾整齊，並將其細緻化，更加美輪美奐。

這便如同我們現在的性格，即，你知道這個基礎，知道善和真理，也知道應該怎樣做。

但問題是，很多的看法，即關於國際時事的看法或你們不會接觸的領域，

對於那些事情，我身為牧師，會有研究和看法。如果不遇到那些事，

我無法與你們分享，你們永遠也不知道可以有這樣的深度。

但那些需要細緻修改，對於一個完備的性格而言，這是很重要的。

我們藉著在神的課程和時間表中，一直觀看、學習、分析及改正。

Benny資料員：

牧師，聽你分享神怎樣帶領我們教會，在這麼多年來，不斷的一個動勢緊接一個動勢。

而每一個動勢涉及的轉變和需要學習的東西，許多時候都是極為嶄新的，

不單以往從未聽聞，很多都簡直如同神話般，甚至比神話更加奇幻。

就如早期的「2012信息」，或當年牧師所分享的「氧份療法」信息，

雖然對很多人而言，是難以置信的，但卻又是事實。

這讓我想起一點，明白為何聖經記載，新婦，其實也是一個小孩子。

並且，在四福音中，主耶穌亦曾說：「讓小孩子到我這裡來。」

其實，我能從牧師身上看見，雖然牧師是一個成年人，

但你能夠保持一個像小孩子一樣的學習心態。

就好像，小朋友看了神話故事或Marvel電影後，可能也會問大人，這些人物是否真實存在。

當然，大人便會告訴他們並非真實。

但我們卻看見，當神將這些比電影情節，更奇幻的現實告訴你的時候，

牧師你真的有一個，比一般人更像小孩子的心，願意去相信、接受，

並且如一個小孩子般，不斷學習及願意變化。

我亦看見牧師，在不斷帶領我們、挑戰我們，教導教會的弟兄姊妹，

同樣要有這個，願意成長、學習和接受新事物的小孩子的心。

就如我親眼目睹，過往數年，無論 E-Song、高達模型小組、AI，
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不僅挑戰一眾小獅子，讓他們改變；更挑戰一群已經成長，且年紀不輕的大獅子，

一定要保持著這種小孩子心態，即如牧師所教導，絕不能抱有那所謂「老而不」的心態，

自以為：「我見多識廣，不用再學甚麼！」

其實，神希望我們每一個人，都好像小孩子般不斷地成長，被神帶領。

日華牧師：

是的，你有沒有想過神給我們的任務是甚麼？

神給我們的任務，我們每一個，都是出生為人，是一個人。

但，我們離世之前有一個使命，就是要似神。

這是所有讀聖經的，都不能夠推翻的事實，就是，我們出生為人，離世的時候要似神。

即，你是一個人，但要似神！

你想想，當中有多少東西是你不懂的？有多少東西，並不是你？

即，你不是神！你出生時甚麼都沒有，如白紙一張，對不？

所以，你要由一個人，變為神，會否覺得，中間摻雜著很多新的東西？

你在小學學到的新東西，是否足夠使你變成神？

你在職場中學到的新東西，是否足夠使你變成神？當然不足夠！

還有最瘋狂的一點，由人變成神，當中你需要學習的，大部份都必定是意想不到的！

可知你意想得到的，僅是人所想到的，難道藉著完成人所想到的，就能變成神嗎？

豈不是太瘋狂？

但，這卻是所有牧師都在做的。他們要做意想得到的。

若遇上意想不到的，就會像法利賽人般，把太意想不到的主耶穌釘上十字架！對不？

所以，你不覺得，打從一開始基督教就是一個矛盾嗎？

信仰要求你出生後，要變成神，並且，所指的可是性格！
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人和神之間，一定欠缺了很多新的東西，而這些新東西中，還要佔上多於九成，

是你意想不到的東西！這樣才是脫離人，否則你怎麼脫離人？

你到死都是一個人！難道活出一個你所框出來的信仰、人生，就能似神嗎？

難道信主後，都要自行框出一種信仰上的標準、限制，來過我們的信仰生活，就是似神嗎？

你有沒有想清楚，整個信仰都是一個框，是人打造出來的框，為了保護他們的宗派、宗教。

這樣就是似神？打從一開始，他們所做的，都是與聖經最基本的東西互相矛盾！

這就是為何，於每一次復興，聖靈都會帶領人們跳出這框框。但，他們仍不醒覺。

現在反過來看，你豈不發覺，很多離開了錫安的人都覺得：

第一，我們標準高。這是最常有的；

第二，太意想不到，要接受太多新事物。

那些是甚麼？就是為了讓我們似神！

然而，他們直到最後才想到，這些都是為了讓我們似神。為甚麼最後才想到？因為人的想法。

人想著相安無事地過一生，就能夠似神，「我信了主就會似神！」

那麼你用了這一生來做甚麼？你信主以後，直到進棺材之前的這段時間，你做過甚麼？

何以似神？難道把這個原封不動的你帶上天堂嗎？你哪兒似神？憑甚麼可讓你上天堂？

整本聖經都教導我們要改變、要像小孩子及要受教！須知道，「溫柔」的心就是「受教」的心。

那你就會發現，為何整本聖經裡，很多東西你都不懂；

當中很多的啟示都是新的。這樣你就明白箇中原因，

因為，原來若人要變成神，僅在為你而寫的聖經裡，都需要記下這麼多新的東西；

這麼多意想不到的東西，以及這麼多要你改變的地方。

聖經豈不是以這個風格寫成的嗎？Bible Code（聖經密碼），你意想不到、想像不到吧！

其實，現在你們一進入「2012信息」，就應當品嚐神多一些。

為甚麼你一定要品嚐多一些呢？為甚麼你要欣賞（admire）這種智慧呢？

為甚麼你要抓緊這種看法和做事法呢？

因為那是神所隱藏的，祂不屑讓基督教知道；也不屑讓那些所謂的基督徒知道！

祂只讓誰知道？只讓錫安，那群願意尋找（search）的人知！

著實，我們知道那些真的是神做的！

所以，這些都是特別送給我們的課程，讓我們這一代更加似神。

--------------------

校對這段精華短片時，日華牧師分享到，神嶄新的啟示，只會讓那些願意主動尋找的人尋見，

而錫安，就是願意尋找神時代計劃的一群，使我們更似神。

以下，是日華牧師於 2024年 1月 5日，更進深的錄音補充。

--------------------
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日華牧師：

關於似神這一點，我嘗試將這概括，分享得更詳細、更清楚，你便會明白那對比，

因似神這命令並非前無古人，以及，有人走過這條路，許多人都曾走過。

但這亦合乎幾個很特別的規律，當你理解這規律，你便明白，為何錫安在神眼中如此被重視。

其實，歷代歷世以來，由亞當、夏娃開始，人已經需要似神，這是神的心願，

但神造人之後，給了他們一個自由選擇權，自己雕琢自己、自己精修自己。

當中，每隔幾代一出現這種成品，神就會揀選他們，

譬如，現在便知道，為何神會揀選亞伯拉罕、摩西和大衛，

甚至，很多先知、士師，神是如何揀選他們。

當我們回看這些人，你有否發現，所有人都有一個很特別的共通點，共通點是甚麼呢？

他們確實要似神，但他們經歷了甚麼呢？有甚麼特性呢？

他們在自己短暫的人生中，在他們似神的過程中，一定要懂得將神與世界分開，這是必定的，

意即，亞伯拉罕一定懂得將神與世界分開的，他不會像羅得，這是一種特性。

這些特性我們不要輕看，因這些於當時是簡單的，

但往後一代接一代，於亞伯拉罕之後，便開始越發變異。

例如，我們看見雅各和約瑟的人生，他們的成長，

其實在他們的環境和國家裡，根本沒有向他們提供甚麼。

所以，神給予他們的帶領，是出其不意、意想不到，要離開本地、本族、父家，

幾乎由亞伯拉罕，至雅各、約瑟也是如此。

所以，你會在這過程中發現，原來有一個規律，那規律是，一邊是他們尋找的東西；

而另一個規律是，他們並非走向世界的已知。

他們所作的選擇，我們知道他們每每能找到神，因他們全部能得到預知，

他們對於未知的事，能夠有所預知，通常我們甚至統稱這些人為先知。

正因有一大群這樣的人，所以，我們整個舊約裡，有許多大小先知。

你看見嗎？這些全是一種貫徹始終的特性，

而另一個特性，是他們所做的，在那時代中，

基本上是與別不同、意想不到的，如吃人糞、左側臥、娶淫婦等。

我們以前看的時候，會覺得很神奇，但現時你再細想，他們全部都有共同特性，

例如摩西明明在牧羊，卻又走去帶整個國家離開埃及。

在這件事前所未有地出現前，根本沒有人能想像得到，

因為太不同 different了，那時代根本沒有人會這樣做。
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若果當時有香港記者存在，他們一定會問︰「摩西，你是一位牧羊人，

為何你身為牧羊人，卻要帶人出埃及呢？」香港記者一定會這樣問。

有哪位牧羊人曾經這樣做呢？但摩西卻做了，而且做到了，

這些特性，當中還牽涉一件很有趣的事。

絕大部份人在神接觸他們之前，他們有一件事，是能人所不能的，

因此，神才會接觸他們，其實，是他們先主動尋找到神。

是的，意即，他們好像有一樣特質能吸引到神，與神建立了這聯繫，

而事實上，我們所見的這些聯繫，甚至就像神形容亞伯拉罕是朋友般。

其實，神去接觸摩西時，你會看見不是一次、半次，見一個異象便算了，

不是的，根本是不斷對話。

換言之，這群人很明顯讓我們知道，他們由出生至達到某個程度，他們真的被神認同是似神，

並且，神彷彿以對待同等種族、同等品種和同等質素的方式，與他們對話。

意即，並非你是一隻螞蟻，我們不同種族進行對話。

不是的，神是將他們當作朋友，你有否留意這些字眼？

不僅是摩西時代發生那麼簡單，早於亞伯拉罕時，神已經可以當他們是朋友般聊天。

換言之，他們所做的不只是意想不到，

而且，他們還有一個機能，是他們自己發展，經過神允許發展的，

他們能夠尋找到一些，別人找不到的東西。

為何這是神 endorse（認可）和重視的呢？因為，這才是神其中一個性格。

換言之，我們會想，你有一種性格，我抄；你有另一種性格，我抄，這便是神的性格。
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但問題是，你有否想過一點，你去學也是一種性格，受教也是一種性格，

但你去 search（尋找）也是一種性格，求知慾也是一種性格。

所以，原來關於尋找，為何聖經很奇怪地叫我們去尋找神，並且應許必尋見呢？

原來，我們「主動尋找」的這種品性，我們也需要好好發展，而且要發展得很好才行。

意即，我們總是覺得，你遞到面前，我們便相信。

但你想想，遞到面前便相信，這反應似神嗎？單是這一點就已經不似神。

神不是一位那麼不負責任、被動和無能的神，

如果祂成為人的話，神一定是一位主動找到 difference（不同）、主動找到意想不到、

主動找到別人想像不到的東西，並且，祂能夠主動尋找到神。

尤其，於神放下眾多線索之下。那麼，神在歷史上是否已放下很多線索？

其實神放下了眾多線索，因我們從「2012信息」可見，神放下了許多線索。

其實，你有否留意，我們的「2012信息」中，有絕大部份信息也是指向我們，

而那些信息只是單單給予我們，但整本聖經裡，明明有許多信息是給予全世界的。

但為何會有一大批信息，甚至是在聖經以外，卻又真是神留下來的呢？

因如我所說，全世界根本不配去聽，他們連聽也不配去聽。

因為，其實神偉大至一個階段，擺放了許多東西在這世界，祂主動鼓勵我們去 search（尋找）。

因為，關於尋找，除了 learn（學習）是神的性格、give（付出）是神的性格、

compassion（憐憫）是神的性格，但 seek（尋找）呢？

尋找也是一種性格，並且是一種機能，所以，於「2012信息」裡，

你有否發現，基本上有超過一半信息，是我推理出來的呢？

方向也是我推理出來的，將來會有的發展，也是我推理出來的。
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但每一次都一日也不偏差地準確，為何神如此 endorse（認可）此事呢？

因為，尋找也該是神的性格，

我們甚至會看見，神以甚麼印證我這種尋找的性格呢？

福爾摩斯和 923，對不？正是這一點。

為何我們跟其他教會不同？因我的尋找跟他們不同，我遠遠超越、超脫他們尋找的程度。

好，話又說回來，自古以來，神主動去尋找這些人的時候，

其實，這些人早已尋找到神，如亞伯拉罕、摩西、大衛。

但按著他們的尋找，神亦會按相應方式 manifest（彰顯）自己，

所以，我們曾分享神的 12個名字。

原因是，當你尋找神成為你的 peace（平安）、牧者和預備，

祂就會是 Jehovah-Zidkenu（耶和華我們的義）、Jehovah-Jireh（耶和華是供應者）等名字。

當你尋找神的得勝，祂就會彰顯耶和華的旌旗等字眼，

意即，你的 seek尋找，你尋找神的醫治，那祂會否成為你的醫治者？

是的，原來尋找是神的性格之一，但你有否發現，

很多時我們只會尋找神某個 dimension（維度），某一面或某一個特點，很多時也是如此。

就如摩西尋找到神是拯救者，亞伯拉罕則尋找到神是他的預備者，耶和華以勒。

但問題是，我們知道神每個名字都代表了一次經歷，

但這經歷，其實是一次尋找，就是針對一個特性的尋找。

但神是否只有一個名字的特性？不是，神有很多個名字的特性，多得很驚人，

「主耶穌」這名字的特性，特別在於，主耶穌示範給你看、做給你看，
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所以，不是人類去尋找這位救主，其實，是這救主主動來到這地上。

所以，與之前所有名字都不同，「主耶穌基督」的名字，是神賜給這地上，

由主耶穌基督將天國帶到這地上。

但主耶穌示範給你看，祂尋找神，祂與神經歷「主、耶穌、基督」這三個互動。

當然，這代表了我們整體，可活用和動用（available），一種比舊約更大、更厲害的能力，

就是「基督」和「主」這一詞，而「耶穌」則成為我們的救贖。

因有了這救贖，所以，我們可以經歷「基督」和「主」的經歷。

但問題是，現在我們發現了，原來某種尋找，會帶來某種 manifest（彰顯），

也可以看見，某種尋找會帶來某個信息，例如神的名字。

這原則，可否套用在 500年前的馬丁路德身上？

是的，他尋找到信心，但神是否只有信心呢？

不是，接著數年後便出現浸信會。看見當中的 seek（尋找）了嗎？

這些人有別於全世代所有人的原因，是他們可以在黑暗中尋找到神，

聖經常有提及這一點，包括雅歌提到新婦，她正是做此事，她要尋找她的良人。
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可是，若我們從這角度去看，

歷代歷世以來，應該從來沒有錫安這一種，可以多元化地尋找到神，

甚至，尋找到一些世上不配聆聽的信息，是單單給予錫安而已。

我正是指這一種，尋找也是一種性格，甚至，是神的性格之一。

但歷代歷世以來，很少人能做到，你知道原因嗎？

因為，每一種生物最大的特點，就是他們會尋找出路，人其實也是慢慢尋找出路，

正如許多人也會說，所有新發明其實都是由懶人發明，

因為他想偷懶，所以發明了一樣東西，去節省時間、節省腳骨力，於是發明了汽車。

其實，尋找出路，是每種生物一個最原始、最可敬、最可觀，以此發展一個族群的一種特性。

尋找出路，尋找科學的出路、地理的出路、尋找生命的真諦、尋找哲學等，
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其實，人類所有能夠引以為傲的資訊，都是藉著尋找而得的。

但問題卻如我所說，這世界有兩種 demonstration（演示），

兩種生命層次去 recognize（辨認）和尋找，一個是世界，另一個則就是神。

所以，神學被尊重，因這是他們在尋找神的過程中，由此誕生的一些學問。

其實，我們所說的生命，世上所有生命，在於他們會尋找自己生命的價值、意義和出路，

其實，每一個人也是「我思故我在」，人的存在其實是來自尋找。

所以，簡言之，生命裡最大的表達，其實就是尋找，尋找解決問題的方法、尋找一條出路，

我們看見動物會遷徙、一個又一個族群逐水草而居，意即，哪裡有草，他們便遷徙到哪裡。

其實，尋找是生命裡，佔了絕大部份屬於生命的彰顯，

所以，這一點我們反而最難發展得好，我們最容易偷懶的，正是這一點。

「最好是遞到面前，最好是送到面前，」若不是遞到面前會怎樣呢？

我舉一簡單例子，若果現今這世界沒有教育的話，其實，全人類會是怎樣的呢？

基本上，以中國人和香港人而言，我覺得沒有一個人會懂得英文，

他們甚至不會知道 A至 Z的讀音。

沒錯，所以我們擁有的教育，其實我們根本不可以自豪，因那些是遞到面前，

甚至，是施壓力給我們，對我們有許多期望，

所以，我們不是去尋找這些知識，而是這些知識遞到面前。

好了，若那東西沒有遞到面前，那我們會怎樣呢？

神便知道了，單看我們認識神多少便知道了。

神不是遞到面前給你的，你是要尋找的，你不尋找，你便不用玩了。

意即，人真正的本質，你只要將教育拿走，你便知道全世界的人，

其實，他們對於生命的表達有多弱，他們不是很懂得尋找，他們不懂得分析、學習和進步。

甚至，我所說的，已是世上你隨時可以接觸到的現實，是世界的事物，

對於世界的知識，人們也可以遞到面前才去讀、去學。

更何況是一位，不會遞到你面前，並且，即使你想尋找，也尋找不到的神呢？

所以，為何我要提及這一點呢？因為，其實這一點，每一個人天生也不會擁有，

其實我們不會擁有的，我們要鍛鍊、要選擇的。

我們沒有一個本能 instinct，可以尋找到神，需要你不斷發展、不斷發展，

再經過選擇，你才會發展到「尋找神」這種性格。
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因為這種性格，不是屬於人，而是屬於神的，那才能和本能不是屬於人，

人並沒有天線能 detect（探測），「神在那裡！在 30里以外！」

不會的，沒有這回事，人天生根本就沒有這種性格，但問題是，我們可以選擇擁有。

所以，我們有否想過，我們看聖經裡那一群先知，

在神揀選他們之前，他們已發展了一樣特質，

神賜給他們的名字，其實就是給予他們的回應。你有想過嗎？

神賜給他們的名字，就是給予他們尋找的回應，

我就是你的牧者、我就是你的預備者、我就是你的旌旗、我就是你的救贖。

因為，他們正在尋找甚麼？他們正在尋找救贖、醫治和旌旗。

這就是他們在人生中，發展一個非人類的特性，在尋找神的過程中，他們尋找到神。

因我們知道，神有憐憫、聖潔和愛，我們要有這些性格。

但你有否想過，神也有一種尋找的能力呢？其實這是祂的才能之一呢？

而我們亦看見，神有否給予我們這命令呢？

祂吩咐我們︰「尋找，就尋見；叩門，就給你開門。」

神有吩咐我們發展尋找，但問題是，普世教會發展至甚麼程度呢？

你單看全世界的神學，不就知道了嗎？

好，現在我們重新分析，原來，當你尋找到神的話，

你一定會在世界中，尋找到一些世人必定不知道的事。

你會尋找到一些，他們絕對尋找不到的事；你會尋找到一些，他們意想不到的事；

你會尋找到一些關於預知，尋找到一些世人尚未知道，但將來一定會發生的事。

這不就是整本聖經裡，所有神人的特性嗎？
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為何我們不能用某種東西作規範呢？

因為直到現在，仍沒有人能規範，由亞當到現在，

其實，人類所經歷的事件、特性和情況，人人也各有不同。

有些被賣為奴，有些被抓去當太監，有些要離開本地、本族、父家，

有些殺人後走到曠野去看守羊群，守了 40年。

每個人也不同，他們的社會、文化等也完全不同。

但問題是，現在我們看到，他們所經歷的事情，

有一樣是可以肯定的，就是那個時代是沒有的，那個時代未能給予他們那些東西。

但他們卻找到，這個厲害了！即，在他們找到前，那個時代是沒有那樣東西的，對嗎？

摩西找到帶以色列人出埃及的能力前，那個時代有沒有人能帶以色列人出埃及呢？

即使你帶一隻老鼠出埃及也不行，不要說帶幾百萬人出埃及，包括過約旦河、攻打迦南美地等。

我們對聖經很驚嘆、震撼的原因，是因為前所未有、無跡可尋、羚羊掛角，

我們經常覺得是神主動這樣做。

若神主動地做的話，祂不可能每數百年才做一次，

甚至，有些事情做了一次之後，不會再有第二次。

因為，其實每次也不同的，即如紅海，

你不會每過半年，便看見它分開一次，因為有人需要過海，

因為是神的僕人，這位夫子，還有那個甚麼的，他要過海，約旦河便「嗖」一聲，

一次又一次分開，如開關窗簾般，那麼容易。

沒有的！你會看見不是這樣的，為何呢？

如果是神主動的話，你有否想過，次數一定密集許多呢？

難道祂沒有能力，需要充電嗎？祂要倚靠充電寶嗎？不是的！是因為沒有這樣的人。

如何證明沒有這樣的人呢？因為，神每個名字也證明給你看，祂復還的每個名字也證明，

祂是 respond to（回應）某個人的 seeking（尋找神的能力），每一個名字也是。

12個名字，我們曾逐一分析，全部都是神回應於這時代，有這樣尋找神的人，所以，神回應他。

換句話說，那個人以神級的尋找，便尋找到 revelation啟示，

那個時代沒有的東西、預知的東西，這豈不就是雅歌書所說的新婦？

但，新婦當然是歷史總和，比所有的都厲害，你會看見，這便發生於錫安。

基本上，許多錫安分享的東西、所做的事情，我們一定是出自基督教，

但問題是，差不多我們所做的每一樣事情，這時代從未提供過。

甚麼時候曾提供第一個動勢呢？哪裡有呢？

沒有的。完全沒有提供的，是我們找到的。
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但，你會看到我們是否 prophetic（具預言性）呢？絕對是 prophetic了！

因為，我們找出來以後，於那裡真的有這樣一個寶藏存在。

但，我們還沒找到以前，我們說那裡有一個寶藏，神將鑰匙給了我們，

我們進去便能做到，於是，我們便進了這知識寶藏。

關於恩賜運作、神的話語，甚至包括「2012信息」這寶藏，我們有這鑰匙，

當進去後，發現竟然奠定了這麼多信息，是跟我們說話的，

那些信息，我們當然分享出來，亦真的只是給我們教會。

其實，其他教會根本連聽也不配得聽，

因為，那些信息只是留給我們的，是給我們的對話，你看見嗎？

所以，這就是我所說的，許多時我們留意的東西，想著是全部被動給我們的。

就如憐憫，我看見別人憐憫，便學習憐憫，卻沒想到，我們主動地發展一樣東西出來。

就如我們的教育是被動的，你教授甚麼科目給我，如化學、物理等。

但，你知否我們有兩樣主動的東西，

若這兩樣東西似神的話，才會得到錫安這種現象和新婦這特性。

第一、Seek（尋找神的能力）；

第二、Grow（成長的能力），成長的方式，主動地成長，

所以，你會看到，為何我們這麼多姿多彩，因為我們不會被動成長。

何謂被動成長？我曾提及，其實這世代中，最偉大的那幾位，也是被動成長的，

他們是在絕路下與神立約，經歷那件事。

若那件事不來的話，即使他多少歲，也不會有那個經歷，

一定不會有那個突破、成長和立志，一定的！對嗎？
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因為，那是被動成長，所以，他便停留在那個成長的題目上，

甚至第二個題目也沒有，第三個也沒有。

因為，難道神要再給他一次癌症？難道這次讓他的妻子撞機死亡？下次讓他的子女也死亡？

其實，Oral Roberts真的試過，他有許多這些經歷。

但無論怎樣，就算是 Oral Roberts，也始終只突破第一次，

之後，便沒有再繼續尋找到神其他的東西。

原來，Seek（尋找神的能力）應該是我們主動發展出來，

Grow（成長的能力）也是我們主動發展出來。
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因為，如果這份尋找神的能力，不是我們主動的話，我們就會是一個被動的授予者，

別人教我們甚麼，我們才懂甚麼，對嗎？就像我說的教育，我們是被動去學的。

舉個例子，你想想，從錫安開始，你們聆聽每一個真理題目，都跟外面教會不同。

好了，接著你聽到關於雙氧水，甚至與醫學不同，

因為我們不是他教甚麼，我就信甚麼，而是我主動尋找答案，

並且發現所尋得的答案，根本與他的答案不同。

所以，我們分享的信息也開始不同，「2012信息」是我們主動尋找得來的。

所以，我相信這兩樣東西，甚至教會界和整個歷史都很缺乏。

但只要主動成長的能力（Grow）與主動尋找神的能力（Seek），

這兩種屬神精金般的性格，如果誕生的話，每個時代便會有一個偉人。

你找到一個題目或一個方向，那麼，你就是一個偉人，

其實，整本聖經就是這樣出現的。

如我所說，它有一個特性，它是屬於神的，而不是屬於世界的。

它是預知的，不是已知的，並且，一定是找不到的，而非在這個世界隨時有的。

它是你完全意想不到，並非不斷重複的。

所以，這特性正是現時錫安一次又一次被神欣賞的原因，

因為，回心一想，這才是最似神的性格。

如果神降生來到世界，難道祂會是如「呆頭鵝」（愚笨）的宗教家嗎？

別人教甚麼，你就學甚麼，然後比別人取得更高分？

你是高考狀元嗎？很多人覺得神來到就是高考狀元，但你只是「呆頭鵝」而已！
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如果神來到這個世界，祂一定知道一些整個世界也不知道的事，明白嗎？

祂的成長範圍不受這個世界所限制，祂的成長超越這個世界。

或者我們感到奇怪，為何這個時代存在這麼多陰謀論和隱蔽的事呢？

其實，這個時代就是考驗這兩點：Seek（尋找神的能力）和 Grow（成長的能力）。

因為，如果沒有這個考驗，你不會看出誰取得高分。

基本上，我們所講的任何一個題目，

都不是坊間隨便可以找到、被人認同和接受的，甚至是你找不到的！

但我們尋找到的題目，隨便任何一個都是事實的真相。為甚麼？

因為，換作是神在地上，祂也會找得到和成長，並主動作出這個選擇，這就是神的威風之處。

所以，祂製造這個難題，並且，哪一群人製造這個難題呢？就是時空穿梭的我們！

我們製造這些難題，並將它們一層又一層地隱藏起來。為甚麼？

第一、這群人不配知道；第二、這是於近一、二百年來，專屬我們的考試，

就是你要穿破迷夢去尋找，但當你找到最後答案時，

便發現這考官，原來是你自己製造這些難題，你看見嗎？

但是，如果我們從這角度看，其實，每個時代最矜貴的，以及每個時代的代表者，

都是一個 seeker（探索者）、pioneer（先鋒），他們有本事發展出一個主動尋找的性格和機能。

其實，從整套「2012信息」，你們見證了錫安擁有這個特性，

因為，我們由一個題目轉到另一個題目，簡直完全無跡可尋，根本是意想不到，

但全部也應驗了，並帶著預言性（prophetic），

卻不能輕易於這個世界尋找到，甚至尋找出來的，也並非這個答案。

其實，即使我們尋找「2012信息」，他們根本並非講述現時我們所分享的，

包括電影《星際啟示錄》等，其實他們都不是講述現時我們所分享的，

但我們尋找到後，作出分析和理解。

比如現時考古學家所講述的金字塔，並非我們現時所分享的，

他們講述有關西安當時的皇宮，也不是我們現時所分享的，

包括許多地理方面等等，也與我們現時的分享不同。
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然而，我們分享拉線等信息，全部必定是準確，這就是我所說的特性。

由是，為何我提到路得是這麼厲害，因為他們就是 seeker，他們看見神眷顧後，便去尋找，

他們好些人，甚至會比我們當中的弟兄姊妹得更高分，原因是他們主動尋找而回來的，

這是他們內裡主動尋找神的能力和成長的能力。

然而，這兩個特性，於這時候，我們便知道和要懂得欣賞（appreciate），

因為這正是錫安最厲害的。
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故在歷代歷世以來，差不多可說成為全世代的代表者，

總之，他們每個也尋找到神一個 demonstration（演示）和 manifestation（彰顯），

但錫安必定不是，我們是各樣都有。

只要那個題目是神感動我們，我們就在那裡尋找到神，

但只不過在近代、近幾年，甚至尋找到神於那裡直接和我們對話。

即每星期，譬如是 E-Song，上星期神也可以和我們對話，我們就發現了這件事。

但現時我只是作出分析，究竟這是完全來自神的旨意，

完全是神自己所做，我們沒法干預，還是來自神回應我們某種優質？

是的，其實是祂的回應而已，即等於你去 call（呼求），祂作回應，明白嗎？

然而，這種呼求才是人類歷史中最珍貴，於每個時代中，都會改變整個世代。

若沒有馬丁路德那種尋找神的能力，基本上不會誕生信義會，正是這樣。

但一個又一個復還，我們看見原來是與聖殿息息相關，

當然，現在最厲害的復還就是約櫃，故為何會復還 Oracle（神諭）。

--------------------

現在，讓我們再次回到，早前日華牧師於 2023年 10月 23日的錄音分享。

--------------------
日華牧師：

大家都知道，當我們離開這個世界之後，你所擁有或珍惜的東西，

都不及當你的性格能夠似神時，所得著的豐富和豐盛的獎賞。
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只要想想一個最基本的原理，總言之，人的出生如一張白紙，但我們離世要似神的話，

你只要想想那過程，怎可能會是看得電視多，看得電影多就可以？怎麼可能呢！

怎可能固守自己小學或中學時的夢想，以及生活方式就可以？

難道我修讀哪一個學科，就一生投入該行業，以「兩點一線」，

「朝九晚五」的形式過完這一生，就能說我曾努力似神嗎？

所以，我現在所說，當富足的時候，成為「壹圓傳道人」，

是新的概念，且是難的，那豈不是很好嗎？

例如，我們逃難，都是以往未做過的。不論有多少新的東西，多難的東西，

我們每次都會盡力而為，甚至不惜用盡我們的金錢！這豈不是好事？

其實，這是人生中最重要的，在你離世之前，一定要參與這些，

並且，最好持續去做，而不是做一次就算了，

心想：「錫安最好只做一次，以後不要再做下去！」

若是這樣，其實他想要的教會是怎麼樣的教會？

他想要的教會，是一所複製他那種固執（stubbornness）；

複製他那種死而又死的人生處世態度的教會。

他所希望的，就是一所這樣的教會！

那麼，最後他當然會離開錫安，找別的教會。

但，當他找到那一間適合他的教會，那又怎樣？

這就是為何你能找著的屬神教會，都會變成好像錫安那樣的形態存在，

現在你就明白了，因為真的有神！就是這麼簡單。

就是因為真的有神，所以錫安就是這樣，對不？

現在回想，若是有神，就應該是這樣。
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若聖經所說是真的；若聖經由始至終都要我們似神，那我們的出生，

並不會像中國傳統所說的，會有很多次輪迴，帶著十多世的記憶，度過這一生。並不是這樣！

每個人都是一張白紙，並且只有一生，死後都要面對審判。

若你以這個基本的推論，探究這一生應該是怎樣的話，其實，就會得出我以上所說的。

但，我所說的所有東西，豈不是這數十年間，在錫安都看到？

甚至，現在你會看到，那些和我們息息相關的事情，或時勢所發生的事情，

全都是非常新穎的，就如是次以巴戰爭，亦和我們息息相關。

以另一種方式息息相關，所以我們便去討論、去理解，就是如此。

畢竟有些事情，如走難、大旅行，我們要身歷其境，才能在過程當中，

於我們的習慣、生活、態度、看事法有所改變。

因為有些時候，或許我們沒有辦法改變一些立場，

直至你身歷其境，就像我們憐憫、救濟一些人，有時你需身歷其境才行的，

對於這部份，我們確實於數十年如此行。

但是，於現在、最後的這段時間，大家都知道，不能隨意外出，更不用說旅行，

剛剛那群以色列人外出參與音樂節，就遭遇「飛彈」襲擊，正是這樣的一個世界。

現在，其實是我們一個 refine（精修）的時候，

有很多神給予我們的題目，可能就是我們預言的信息所發生的時候，

我們須進行分析，而你就可以在箇中看到，明顯地，有些在我腦裡所理解的東西，

是弟兄姊妹需要知道的，是你們要再加以 refine的。

因為你已經有了一個骨架，這些骨架來自甚麼？你已經有一個素組，素組來自甚麼？

外面連素組也沒有。你已經有素組了，因為你一起去旅行、走難、一起去安排「說的聚會」，

一起參與教會這些行動，諸如此類，做足所有，又參與「千年蟲」。
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你已經擁有齊備的素組，現在只是精修而已，即作 final touch（最後潤色），

但這就可於多方面執行，可以很全面。

因為那是鋪在表面的一層，要再細碎 refine，讓你貫通以往曾聆聽的所有分享。

所以，「想當年」有很多的概念，

就如今日的《栽在溪水旁》所分析的，無論是摩西、亞伯拉罕，甚或主耶穌的門徒，

都是經歷了這百倍祝福的經文，皆是神所帶領。

你運用這些，再加以 final touch，即你能夠 refine、理解這些細緻之處，神想要些甚麼。

為甚麼呢？因為對於你來說，只是講述你已經完成了的歷史，

但對於一些人來說，他突然間知道，

當年他不肯犧牲、不肯跟隨教會，也許是大旅行，其實錯失了甚麼。

因為他知道，如果跟隨教會大旅行，其實他可能會丟掉工作，對嗎？「丟掉工作？！」

可是，主耶穌說：「為主的緣故，你要放棄你的房屋、田地⋯⋯」對不？

其實，發生在我們身上的事情，現在我這樣分享，他就知道了。

儘管別人不記得，但他卻自知當初是否盡心去做，至少他還可以回頭，

他知道自己在某些事上錯了，願意悔改，且盡量用他可行的方法去彌補。

當然我分享時，會開心地說已把每件事做足，

但是，有沒有想到，當我分享的時候，有很多人可能只做了八成，卻未做餘下兩成？

那麼，他們就可以在這「想當年」裡，去理解為甚麼自己做錯了，他錯失了些甚麼；

何解他不會擁有這麼瘋狂的 blessing（祝福），他想擁有百倍，卻連十倍都拿不到。

所以，這些 final touch是需要的，

讓他們得以回想自己的處境、性格和信仰上所缺乏的，

並且理解、解通了為何人生當中會有這些失誤，以及甚麼是失誤，

過往他自以為是精明、兩全其美，但其實是失誤來的，那他就悔改吧！

對於我來說，我只不過說我得的東西，但是，對他們來說，並不是 100％跟足，

所以，他們是需要 final touch的，即使上我們教會，當中已經有很多失誤的人。

----------------------

宣告

好，最後，我們每一位也宣告三次：「我也要在神裡面，主動尋找、主動成長！」

Amen！Amen！Amen！

好！最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌多謝神！

Amen！

～完～


